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0 Juez Instructor presenta al Rector accidental

Si se entra en clase, no
habrá problema sin solución”

Marejadilla en la Diputación Provincial

¿Habi respuesta al
Colegio de Arquitectos?

• Las estaciones de ferrocarriles pueden 
/ser con st rul'das por ingenieros

• El arquitecto de la del Portillo obtuvo su

Ayer, el Juez Instructor, señor Lagüens, reunió a la prensa para presentar al nuevo rectr 
accidental, doctor Lozano. En el transcurso de la reunión, el señor Lagüens insistió en que <16. 
nn fundamental que ahora está planteado es volver a la normalidad. Respecto a k rm.TñTr/’ñ v AOftrf 
P^iciones de los estudiantes afirmó que las que sean de tipo académico y parezcan viables s. *®"*'^*^* * 
estudiaran una vez vueltos a clase los alumnos. Crónica de la Rueda de Prensa en pá(íini.í«í8«^-úel 
cinco. (Foto García Luna).

.7 22 1970 -. DIARIO DE LA TARDE

):

HA MARCADO ESTA
TEMPORADA 31 GOLES

EL ZARAGOZA
Y EL ESPAÑOL
SE DISPUTAN UN
JUGADOR DEL EJE A

Ha recibido proposición de fichaje por el 
Real Club Deportivo Español de Barcelona el 
jugador del Ejea Angel Tomás, delantero centro 
del equipo titular, que ha marcado 31 goles en la 
temporada. Al parecer, el Real Zaragoza ha 
conocido la noticia y ha propuesto también 
contrato al jugador aragonés, por lo que se 
espera que esta misma semana fiche por el Real 
Zaragoza o por el Real Club Deportivo Español.

I 'VIERNES, 28 DE ABRIL DE 1972,
Marcial 2 - Telét. 21 69 83 -Télex 5 8 054 { Precio: 6 pesetas - Año III - Núm. 700
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Barrera de Irimo, 
don Carlos de 
Borbón y don Josí 
María de Porciolei

La "primavera del
asociacionismo”
EL MINISTRO DE AGRICULTURA PLANTEO ESTE PROBLEMA EN GUADALAJARA

LAS "MAJORETTES" DE ZARAGOZA,EN LA XV DEMOSTRACION SINDICAL DE 
LA FIESTA DE SAN JOSE OBRERO

MADRID, 27 (De nuestra redacción).— Esta podría ser la "primavera 
del asociacionismo” en España según la opinión de algunos, entre ellos 
"Informaciones", La idea, enraizada en la Ley Orgánica y que parecía 
definitivamente muerta, está resurgiendo con fuerza tras las vacaciones de 
Semana Santa. Políticos de aquí y de allá alzan su voz estos días pidiendo 
que se abran cauces dentro de los muros del Régimen al pluralismo 
político existente.

El señor Allende ha pronunciado en Guadalajara ante los antiguos 
miembros del Frente de Juventudes, un discurso político. El ministro de 
Agricultura ha dicho que las asociaciones políticas están sobre el tapete y 
que hay que encontrar la fórmula de su viabilidad. Se mostró claramente 
evolucionista de cara al futuro, dentro de la comunidad.

Es lógico, dijo el señor Allende García-Baxter que también puedan 
afectar las actualizaciones —y no debemos asustarnos por ello— a la 
vertiente política. Lo que es verdaderamente importante, es que 
cualquier reforma que pueda plantearse en este terreno se contemple 
siempre con respeto exacto al sistema legal y como una manifestación de 
su perfeccionamiento.

Un tema que no quiero"*soslayar, —añadió el ministro— aunque sólo 
apuntaré, es el relativo a la actualización del Movimiento—Organización. 
El Estatuto Orgánico del Movimiento puso especial énfasis en la 
participación de los españoles y en las más variadas conjeturas.

Son un hecho las dificultades con que se ha tropezado para la 
constitución de asociaciones en el ámbito del Movimiento y para 
canalizar a través de ella el pluralismo. Pero la realidad es que en la 
sociedad española existen matices diversos en los distintos sectores 
sociales y que estos tienen que encontrar expresión a través de nuestro 
Movimiento como organización.

Si los esquemas hasta ahora esbozados se han revelado inadecuados, 
habrá que plantear otras soluciones, pero lo evidente es que tenemos que 
hacer compatible ia uiiidad"ton la. libertad, el encauzam iento de las 
actitudes políticas y la autonomfe-y- espontaneidad que hay que 
reconocer al cuerpo social. Yo no digo, ni mucho menos, que la 
operación sea fácil: lo que sí afirmo, es que es uno de los temas que están 
sobre el tapete.

Dentro de esta pauta de desarrollo político, no podemos desconocerla 
incorporación a la vida activa, de promociones que no vivieron los 
problemas de los años 30, y que se sienten impresionadas e influidas por 
las transformaciones que en la vida realiza la nueva sociedad industrial.

El que cada día sea mayor el número de ciudadanos en plena 
actividad, que no vivieron la guerra española y que no comprenden los 
motivos de dertos planteamientos, es cuestión que tienen una gran 
trascendencia. Para estos hombres nuevos no bastan las referencias a las 
situaciones excepcionales que precedieron al Alzamiento Nacional.

Sería gravemente aleccionador tenmincí diciendo el señor Allende, el 
hecho de que una generación que rechazó a las anteriores por 
considerarlas contaminadas, y que aspiró a reconstruir una nueva 
sociedad, tuviera que sufrir el serio quebranto moral de verse rechazada 
por aquellos que esperaba fueran su arquetipo.

Muy parecido ha sido el plantemiento de don José Miguel Ortí Bordas, 
quién ha vuelto a reiterar aquí en Zaragoza unas recientes declaraciones 
suyas: "Nuestro régimen depende de su propia capacidad de evolución".

El ex-ministro don Manuel Fraga ha abundado en parecidos deseos 
aperturistas, en una conferencia pronunciadas en La Coruña, y se ha 
mostrado partidarios de que desaparezca la confesionalidad católica del 
Estado.
Y en la cena política primera de la temporada, afloró, dentro del tema 
"España ante la nueva Europa". Y numerosos hombres públicos "de 
dentro y de fuera” señalaron la necesidad de acomodar nuestras 
estructuras a las democracias liberales europeas si queremos entrar en el 
M.C. E. .

El señor Bailarín Marcial, que ha dejado de ser consejero nacional en 
esta cena, vertió abundantes lágrimas sobre el sector rural, dice un 
comentarista al que señaló como destinado a pagar "la factura dolorosa" 
de nuestras dificultades europeas. Habló el señor Bailarín de la existencia 
de obstáculos políticos. "No podemos desconocer -dijo- este hecho 
fundamental'', Remedios, según el notario asociacionista: 
instrumentación del pluralismo, dado que eso es Europa, a fin de cuentas 
pluralismo basado en el resto a las opiniones ajenas.

Si a esto se añade la voluntad falangista de constituirse en asociación

política, y las recientes declaraciones "aperturistas” en este mismo 
sentido de don Nicolás Franco, consejero nacional} de don Enrique de la 
Mata, consejero del Reino, director general y procurador familiar, etc., 
parece que todo indica un renacer del asociacionismo político.

LAS MAJORETTES DE ZARAGOZA EN LA 
DEMOSTRACION SINDICAL DE LA FIESTA 
DE SAN JOSE OBRERO EN MADRID

Los aragoneses podrán ver por televisión a las Majorettes de Zaragoza 
en la XV Demostración Sindical en el Estadio Bernabeu, de Madrid.

Esta agrupación aragonesa tomará parte en la estampa séptima 
"Fantasía de arte y deporte”, que cierra la Demostración,pues la estampa 
siguiente es la interpretación del Himno Sindical y del Nacional.

La demostración se celebrará el 1 de mayo a las 7,30 de la tarde hasta 
las 21,30

L. P. C.
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Premios Relacioni 
en laPúblicas 1971

MADRID, 28 (Cifra).- 
relaciones públicas son । 
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modernos, pero una necei 
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al ayuntamiento de Bareeï »’’0'’ Pa’
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Marta de Por ció les.
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Julvez, Delegado Nacional 
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unirse a esta tradicio
jornada de homenajt 
recuerdo a los falangistas
allí dieron su vida por 
España mejor.

BANCO ZARAGOZAN
Se complace en anunciar 
a sus clientes, amigos 
y público en general que 
ayer, día 27, inició sus 
operaciones la

NUEVA SUCURSAL
de

VILLATOBAS
(TOLEDO)

DOMICILIO: GENERALISIMO,
TELEFONO 68
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La incorporación completa 
de nuestra agricultura 
en laC.E.E.

• MAS 
QUE

MADRID, 28-

Bella, 
os Pr

VENTAJAS
RIESGOS
"Actualmente los avances

de la tecnología y la preparación de nuestros
W agricultores nos han puesto, en general, en 

en condiciones de competitividad con los demás 
Relacií países productores. No se me oculta que la 

incorporación completa de nuestra agricultura a 
la del Mercado Común entrañaría determinados

( esta noel, 
nadrileño.
os han riesgos para algunas de nuestras producciones
mió Barra s^rlcolas. pero entiendo aue estamos en una 

eiapa de desarrollo que nos permite afrontardel conse¡ tales riesgos en beneficio del resto de la, laK» I icsyuo CII L - ____ ___ ______ _____ __
agraria".

lal de Es^ ^jtas declaraciones han sido hechas por el 
na (Asocii ■ ■ ■ .......................................... - -
ensa di 
la person

¡efe del Servicio Nacional de Defensa contra 
Plagas e Inspección Fitopatológica del 
Ministerio de Agricultura, don José Pastor

dos Sic& Soler, a un redactor de "Europa Press", El
de Barca 
u alcalde,

señor Pastor Soler añadió: "Me siento 
plenamente optimista y estimo que nuestra 
integración agrícola salvo algunas pequeñas

memo
quiebras parciales presentaría un balance 
conjunto altamente positivo".

La prevención y lucha contra todos 
agentes nocivos, el control de los medios

de

los 
de

gesta
srre

defensa vegetal y la inspección fitopatológica de 
los productos vegetales en régimen de 
importación y exportación son las funciones que 
b Ley encomienda al servicio de defensa 

contra plagas e inspección fitopatológica del
, se compl Ministerio de Agricultura.
> que,adei ^^tos objetivos permiten determinar que el 

- j citado servicio es único y exclusivo instrumentoSr. D,
ola Olí 

3 cional
de la administración para entender en lo que se 
refiere a sanidad vegetal, tanto en el ámbito

le desplai nacional como en el internacional.
I intenven Tercer Plan de Desarrollo se ocupa de las
3nados ai "^æsldades del campo español en materia de 

el Exa contra plagas, al igual que se hizo en
lo Ferná! anteriores, señala el señor Pastor Soler.

> Nacional 
en ha quei

Para el cuatrienio 1972- 1975, este servicio

I traditi 
lomenajf

iispondrá de 2.530 millones de pesetas, de las
que 1.900 millones se dedicarán a tratamientos, 
más 50 a la creación de complejos 
litosanitarios, 250 millones ai establecimientoalangistaiu — ----------- ---- ------

vida por ® estaciones de avisos y 30 a la prevención de
fisiopat fas.

.1,
r
s
le
is

Con respecto a las técnicas de tratamiento de 
bs plagas y enfermedades del campo, el señor 
Pastor So 1er ha asegurado que estas técnicas han 
solucionado a un ritmo rapidísimo en los 
últimos años, lo que ha supuesto una serie de 
ílteraciones sobre los sistemas de lucha que se 
corelderan tradicionales, que ha creado en los 
íjncultores en ocasiones desánimo y en otras 
desconcierto. En los próximos años, el 
establecim lento de nuevas estaciones de avisos y 
bconsolidación de las ya existentes, dará lugar 
euna información más clara y precisa, lo que 
permitiré una mayor colaboración de los 
«pricultores en el mantenimiento de la sanidad 
«egetal.

Una de las causas del bajo rendimiento del 
¡^finpo español la achaca el señor Pastor Solera 
l’s plagas y enfermedades. Agentes que 
^ntribuyen -según dice— a perturbar el 
®seado equilibrio del campo. Esta acción de las 
^^gas y enfermedades no puede pasar 
*^percibida, ya que de no realizarse trabajos 
® extinción,las pérdidas anuales para nuestros 
Altivos se han estimado en unos 60.000 
'"ilíones de pesetas.

La plantilla del Servicio Nacional de Plagas 
compone de más de 700 personas, de las 

'leles 130 son ingenieros agrónomos o de 
gentes, que administran un presupuesto en 

de los agricultores del orden de los 1.000 
"iillor^ de pesetas anuales. Actúan en la 
"'ganización y dirección de tratamientos que 
’"anzan unos 6 millones de hectáreas por año y 
^''isan mercancías en régimen de importación y 
portación del orden de los 4 millones de 

"leladas anuales. A su cargo está la inscripción 
^i'ogistro de todos los productos químicos 
^pifiados en la lucha contra las plagas, en ’ 
""mero de unos 8.000.

* Requisitoria contra dos 
jóvenes procesados

r

|MADRID, 28. (Europa Press).- El 
l^oletín Oficial del Estado” de hoy 
P^lica dos requisitorias contra dos 
■’''®nes procesados como presuntos 
Jtiibridores de un delito de terrorismo.

trata de R osa María Alustinza Arenas, 
K 26 años, soltera, hija de Manuel y 
■ ^rencia, natural de Bilbao, auxiliar 

y residencia 
Iff tunamente en Sestao (Vizcaya), y de 

23 años,
®ro, hijo de Hilario y Rosalina, natural y 

en Bilbao, estudiante, 
ff^bos deberán comparecer en un plazo 
K Cinco días ante el Juzgado Militar 
I ®^tual número tres de Bilbao.

í ab”"'
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Servicio especial de “Europa Press", para "ARAGON/exprés

LEY DE REGIMEN LOCAL:

ORENSE

EL PREMIO NOBEL DE MEDICINA
PRESIDIRA UN SIMPOSIO SOBRE EL CANCER

50.000 MUERTOS PRODUCE CADA AÑO 
ESTA ENFERMEDAD EN ESPAÑA

ORENSE, 28.- El Premio Nobel de Medicina profesor Merle D ’Aubigne presidirá 
los días 29 y 30 de junio próximo en esta capital un simposio sobre “neoplastias del 
aparato locomotor" que patrocina la Asociación Nacional contra el Cáncer y el 
recien creado Instituto de Estudios Orensenos.

Una de las principales finalidades del simposio es la divulgación de medidas 
profilácticas, métodos diagnósticos y de localización y, sobre todo, enfocar el modo 
de detener la proliferación de células cancerosas con tratamientos fideos, 
antiblásticos y quirúrgicos. Puede asegurar -ha declarado el doctor Conde de 
Gordbal , director del simposio- que en la reunión se hablará de los nuevos 
descubrimientos sobre inhibidores biológicos y minerales. En nuestro país se 
producen anualmente unas 50.000 defunciones por enfermedades cancerosas.

En el simposio -dividido en cuatro sesiones, una de ellas de carácter quirúrgico- 
participarán por parte española diez médicos, además de alqunos extranjeros como 
el ya citado Premio Nobel, que es catedrático de la Universidad de París y 
presidente de la Sociedad Internacional de Cirugía Ortopédica y Traumatología.

OVIEDO

• UN GRUPO DE MAESTROS PIDE LA INMEDIATA 
APLICACION DEL COEFICIENTE 3'6

OVIEDO, 28.— Un grupo de 154 
maestros nacionales propietarios de plaza, 
interinos y contratados, han enviado al 
ministro de Educación y Ciencia, a través 
de la Delegación Provincial, un escrito en 
el que se indica que son los únicos 
funcionarios del Estado a quienes les han 
sido fraccionado el coeficiente a lo largo 
de cinco años.

En su escrito los maestros dicen que 
cuando en 1975 sea totalmente efectivo 
el coeficiente 3,6 estará ampliamente 
rebasado por el coste de la vida y el poder 
adquisitivo con ese coeficiente les será tan 
escaso como puede serles hoy el 2,9

Los maestros hacen hincapié en la 
insuficiencia de los sueldos, “ya crónica en 
el Magisterio”, por lo que se ven 
obligados a buscar otras ocupaciones 
fuera de las horas de clase” en detrimento 
de su dignidad profesional”.

Creen los firmantes del escrito que en 
estas condiciones es difícil, “por no decir 
imposible”, una eficaz aplicación de la 
Ley de Educación en sus aspectos 
pedagógicos mientras los maestros tenqan 
que dedicar a procurarse la subsistencia el 
tiempo que debieran dedicar a una

También señalan que 
complementos que les han 
asignados, además de cobrarlos

los 
sido 
con

dedicación plena en su trabajo 
actuación profesional 
completamente posible.

Ante todos estos hechos, los 
firmantes piden que les sea

y en una 
lo más

maestros

retraso, son menores que los que perciben 
los funcionarios del mismo coeficiente y 
de igual o menea: titulación académica.

aplicado 
íntegramente el coeficiente 3,6 de manera 
inmediata y que los complementos sean
los mismos que los de otros funcionarios 
y pagados con puntualidad.

Errtre2ado£jo£¿remio£jjajriyesti3acior[21£^
MADRID, 28.— Cerca de tres millones 

de pesetas en premios, fomento y ayudas 
fueron entregados ayer tarde por el 
"Fondo Lepetit’’ para la investigación.

En inombre de la Universidadi 
complutense, el profesor Diaz Rubio 
recibió un millón de pesetas asignado por 
el fondo como subvención anual al curso 
monográfico de neumotisiología de la 
Facultad de. Medicina, otorgado por 
f>rimera vez en España con este fin por un 
ondo privado y que se inició en el pasado 

mes de marzo.
El Fondo de Investigación “Lepetit 

1971” dolado con un millón de pesetas, 
correspondió a un trabajo de 
investigación clínica sobre el tratamiento 
del síndrome de Parkinson con L-dopa y 
correspondió al doctor, ex-aequo, don 
José María Grau Beciana

El Premio Médico Lepetit 71, dotado 
con 300.000 pesetas, correspondió a un 
trabajo sobre la rifampicina como 
fármaco de primera línea en la politerapia 
de la tuberculosis pulmonar firmado por 
los doctores Ayerbe, Ramis, Belenguer, 
Ortega y Hernández, fisiólogos del

Sanatório Porta Coeli de Valencia.
Los premios periodísticos del Fondo 

Lepetit han correspondido: el primero a 
don N i co kás Retamaiza, de 
“Informaciones”, con 100.000 pesetas; y 
dos de 50.000 a don Manuel Calvo 
Hernándo, de “Ya” y don Pedro Orive de 
"Pueblo”. También han sido concedidos 
cuatro premios de 25.000 pesetas y uno 
de radio, dotado con 100.000 pesetas, 
que correspondió a don Carlos Hidalgo, 
de Radio Juventud de España.

El accésit de Radio y el premio y 
accésit de Televisión fueron declarados 
desiertos por el jurado. Su importe 
—200.000 pesetas— se incrementará para 
los premios de 1972.

En el mismo acto tuvo lugar la 
convocatoria de los premios ayudas y 
subvenciones del “Fondo Lepetit” para 
1972, que alcanzan un valor total de tres 
millones de pesetas repartidos entre doce 
premios, siete accésits, cinco becas y una 
subvención anual de un millón de pesetas 
para el curso monográfico de 
neumotisiología de la Universidad 
Complutense.

• "Un proyecto regionalista 
donde no aparece la 
palabra región"
MADRIDj_28.— En unas declaraciones 

efectuadas a la revista “El Ciervo”, don 
Sebastián Martín Retortillo, catedrático 
de Derecho Administrativo de la Facultad 
de Ciencias Económicas de Barcelona, 
comenta el proyecto de Ley de Bases de 
Régimen Local, pendiente de discusión en 
las Cortes, y señala la paradoja de que en 
un proyecto calificado de regionalista no 
aparece ni una sola vez el término .egión.

También opina el profesor 
Martín-Retortillo que hay fundadas
razones para 
antico nstitucionalidad 
ley, en base a que la 
Estado habla de la 
corporaciones locales.

sostener la 
del proyecto de 
Ley O^ánica del 
elección de las

“Más todavía —precisa—: en este 
punto acostumbra a haber un importante 
equívoco interpretativo: ni el artículo 46 
de la Ley Orgánica ni el artículo 10 del, 
Fuero de los Españoles establecen el 
sistema de tercios, hoy vigente, y que el 
proyecto reitera, para la designación de 
los ayuntamientos. Prueba de ello es que 
algunos anteproyectos elaborados 
recogían al respecto fórmulas distintas”.
“Que las funciones de carácter 

representativo se tengan que ejercer a 
ti^vés de la familia, el municipio, y el 
sindicato, no puede significar que la 
organización de estas entidades se divida 
por tercios y sobre esta fórmula, en 
nuestro caso, se determine la 
representatividad de las corporaciones 
locales. ¿En que intervienen los 
municipios y las familias en las elecciones 
sindicales? El único dato operante para 
llevar a cabo una posible 
representatividad municipal no puede ser 
otro que el de la vecindad en el 
municipio”.

DESCONECTADO DE LA REALIDAD

Acerca de la organización de las 
entidades locales, el señor Martín 
Retortillo dice que el proyecto es de un 
academicismo sorprendente, sin conexión 
alguna con nuestra realidad. “Todos son 
régimenes especiales de organización de 
las entidades locales. Parece como si 
hubiera tratado de coleccionar todas las 
fórmulas que los libros recogen al 
respecto, más todavía: falta totalmente 
los estudios de base para llevar a cabo las 
reformas propuestas'.'

El último aspecto estudiado portel 
catedrático es la reforma de las haciendas 
locales y prevé un desproporcionado 
incremento de la presión fiscal. Añade 
que habrá impuestos indirectos, además, 
en la mayor parte de las cosas. “Y alguno 
de ellos, por si fuera poco, de muy difícil 
y costosa recaudación’’.

El señor Martín Retortillo termina la 
entrevista con una pregunta: “¿No está el 
país condicionado por otros problemas 
mucho más inmediatos y 
condicionantes? ”

UNIVERSIDAD DE DEUSTO:
• Simposio sobre la 

dimensión de la empresa
BILBAO, 28.— Con asistencia de las 

primera.^ autoridades de Vizcaya^ 
comenzó ayer en la Universidad de 
Deusto el simposio sobre dimensión 
emfrresarial organizado por el Instituto 
Internacional de Dirección de Empresas 
— ‘Inside”— El acto comenzó con unas 
palabras del presidente del “Inside”, 
padre Luis Bernaola, quie'n después de 
recordar la labor realizada por la 
Universidad comercial, primera Facultad 
de Ciencias Económ icas de España, hizo 
una breve historia de las simposios 
celebrados hasta el momento.

• Importación de leche: 
18. OÜÜ Toneladas
procedentes de Francia

MADRID, 28- Por el Ministerio de 
Comercio se ha concedido a la Comisaria 
General de Abastecimientos y Transportes 
un total de 31 licencias para que importe, 
en régimen de comercio de Estado, 
18.000 toneladas de leche fresca de vaca, 
procedente de Francia. El valor de esta 
importación se eleva a 142 millones de 
pesetas.

.‘\K.ACON/exprés, PAO. J
'”^^,28 DE ABRIL DE 1972
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PROXIMAMENTE ESTRENO

La historia íntima de tres chicas libres 
Hable en voz baja de *'elias”, 

pero no las ignore

(mayores 18 AÑOS)

TEATROS
ARGENSOLA.—Compañía Ar

turo Fernández, con Conchi
ta Cuetos, Maite Toledo, 
Guillermo Hidalgo. Tarde 7, 
noche 11. Todo empezó por 
una manzana, de Rafael Ri- 
chart. (May. 18 años). ¡Cua
tro últimos días!

PRINCIPAL. — 7’15 y 11; EU- 
sa Ramírez presenta: “El 
baño”, de José María Be
llido con ' Diego Serrano y 
Simón Cabido. ¡El aconteci
miento teatral del añol ¡Ul
timos días! (May. 18).

CINES DE ESTRENO
AVENIDA. — 4’45-7-9’15-1115 

(May. 18). El mundo de Su
zie Wong. WlUian Holden, 
Nancy Kwan.

COLISEO. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). El especialista. 
Johnny Hallyday, Mario 
Aúorf, Prançoisa Fabian.

COSO. — 5-7-9-11 (May. 18).
4.° semana: Los días de 
Cabirio. Cinemascope - East- 
mancolor. Alfredo Landa, 
Teresa Rabat

DORADO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). 2.“ semana: Los 
dientes del diablo. Anthony 
Quinn, Peter O’Toole.

FLETA, -i- 5-7-9-11 (Mayo
res 18). 3.* semana: La cera 
virgen. Carmen Sevilla, 
J. Luis López Vázquez. ¡Ul
timo día!

GOYA. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). 5.* semana: Le lla
maban ’Trin i d a d, Terence 
Hill, Hud Spender, Farley 
Granger.

UOLA. — 5-7-9-11 (TOdos pú
blicos) . Vie n t o s ardientes. 
Eastmancolor. Thomas 
Fritsch, Judyh Donys.

PALAFOX. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Perros de paja. 
Technicolor. Dustin Hoff
man, Susan George.

REX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
La gran esperanza blanca. 
Panavlslón 70 mm. - Color 
de Luxe y sonido estereoefó- 
nico. James Earl Jones, Ja
ne Alexander.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 14). El último día de 
la guerra. George Maharls, 
María Perschy.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ACTUALIDADES. — 5-7-9-11 

(May. 18). 2.* semana: Des
hojando la margarita. Bri
gitte Bardot, Dairy Cowl, 
Daniel Gelin (v. o.).

ELISEOS. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Viento del Snr. Un 
film de Enzo Provenzale. 
Claudia Cardinale. Renato 
Salvatori.

CINES DE REESTRENO
DELICIAS. — 6-7-9-11 (Ma

yores 18). Los compañeros. 
Cinemascope - Eastmancolor. 
Franco Ñero, Tomas Milian, 
Jack Prance.

DUX. — 6-7-9-11 (May. 18). 
La diligencia de loe conde
nados. Technicolor. Richard 
Harrison, Erika Blank.

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (To
dos públiooe). Marineros sin 
brújula. Technicolor. Robert 
Morse, Stefanie Powers.

MONUMENTAL. — 6-7-9-11 
(Todos públicos). La tienda 
roja. Claudia Cardinale, Sean 

Connery.

NORTE.—5-7-9-U (May. 18). 
La casa de las palomas. 
Ornella Muti, Lucia Bosé.

PALACIO. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). La novicia rebel
de. Rocío D ú r c a 1, Isabel 
Garcés.

PARIS. — Desde las 4’46 (To
dos públicos). Los siete mag
níficos. Cinemascope - Tech
nicolor. Yul Biynner, Steve 
Mac Queen.

PAX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
La furia del hombre lobo. 
Technicolor. Paul Naschy, 
Perla Cristal.

RIALTO.—5-7-9-11 ¿May. 18). 
Más allá de la ley. Lee Van 
CUft.

ROXY. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Un paraíso a golpes de re
vólver. Cinemascope - Tech
nicolor. Glen Ford, Carolin 
Jones.

SALAMANCA. —5-7-9-11 (To
dos públicos). Pescador pes
cado. Jerry Lewis.

1
PELOTA

Frontón Jal-Alai.—Tarde 5’30. 
Partidos de pelota a cesta 
punta. Quinielas.
Tellería - Laca contra So- 
bín - José Luis.
José - Arostegui contra Ja
vier - Rodríguez.

7!

MAREJADILLA EN LA DIPUTACION PROVINCIAL

¿Habrá respuesta al
Colegio de Arquitectos?
• Las estaciones de ferrocarril pueden ser construiáas 

por ingenieros

• El arquitecto de la del Portillo obtuvo su titulo en la 
Escuela de Liverpool

ZARAGOZA, 28. (“^RAGON/expré^’).- 
Por los pasillos y los despachos de la Diputación 
Provincial había esta mañana marejadilla.

-La nota nos pone en ridículo
-Es preciso contestarla
— ¿ Qué piensa el Presidente?
Los comentaristas se referían a la nota del 

Colegio de Arquitectos de Aragón, que ayer 
publicamos en nuestro periódico, acerca del 
premio "Ricardo Magdalena”.

Parece que la nota-denuncia cayó como una 
bomba en la Diputación Provincial. Como una 
bomba en cuanto a fuerza sorpresiva, 
( ¡perdón! ) queremos decir. También en la 
ciudad se comentó con diversos colores. 
Supongo que a estas horas ya habrá preparada 
respuesta, porque lo cierto es que la Diputación 
Provincial y su Institución Fernando el Católico 
no salen muy airosas del trance.

Por lo visto las estaciones de ferrocarril 
pueden ser proyectadas y construidas por 
Ingenieros sin participación de arquitectos, y

que en el caso concreto de la estación dei 
Portillo de Zaragoza, galardonada con el 
“Premio Ricardo Magdalena” e 1 arquAecto, solo 
tenía función de decorador. Respecto al tñdo 
que don Alfredo Martínez Alonso, parece que 
lo obtuvo en la Escuela de Liverpool 
(Inglaterra ).

En fin, esto es ló que se decía hoy por la 
mañana en los medios oficiosos provincinlos, 
donde también se lamentaban de que en la 
discutida nota no se hablara para nada de la 
fachada del Ayuntamiento de Tarazona, que 
igualmente ha sido galardonada, y 
ciertamente, bellísima.

En cuanto a la ausencia de representaac- 
colegial de arquitectos en el jurado calificador, 
se comentaba que la Corporación Provincial y l^ 
Institución “Fernando el Católico”, cuentan 
su seno y en rnateria de arte y de arquitectura 
con muy prestigiosas figuras a las que consultor

En fin, que tenemos polémica a la 
Como en todo, ya les Aemos informando coo 
nuestra acostumbrada claridad.

El Ju<
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TODAS LAS TARDES “ARAGON/exprés EL 

PERIODICO QUE NUNCA LE DECEPCIONARA
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TOROS en 
ZARAGOZA

A las CINCO de la tarde

ABRIL
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GRAN NOVILLADA CON PICADORES
6 HERMOSOS NOVILLOS. 6

de la acreditada ganaderfa de los Sres. “Pérez y Herreros”, LOS CAMPILLONES 
de Plasencia (Cáceres), por los valientes novilleros.

CESAR GONZALEZ
Siempre triunfador por su arte y pundonor

”EL TERUEL”
Que tan clamoroso éxito alcanzó en el Festival de ATADES.

”£L MESIAS’^
Nuevo fenómeno cordobés que hace su debut en esta Plaza

VENTA DE LOCALIDADES.- • En las taquillas de la Plaza de Toros.SABADO: 
De ONCE a DOS y de CINCO a NUEVE. DOM INGO: Desde las DIEZ de 
la mañana en adelante

' "TÓCALIDADES desde 45 PTAS ESPECIALES 25 PTAS.

' VENTA de LOCALIDADES en las TAQUILLAS de la PLAZA de TOROS

MADRID, 28
í'I

5-FONDO
explosión de gas, cuyos, 
no se han determinad» -La nota 
exactitud, ocasiono o | 
consideración en el piy ,1 1“-' • 
izquierda de la finca nu’»-' 
la Avenida del ácnerahsu» '■ 

La explosión, (jrie 
caída de casi todos les 
del piso ocasionó la olo’’”'. 
lo.s vecinos del inniif 
bomberos, que eciidirf» 
inmediato al lugar de 
permanecieron casi ^¡¡t 
el piso siniestrado, recen 
las estructuras. Sin 
podido precisar, 
el piso en qiie se 
explosión es propiedad 
destacada figura de 
española, actualmente 1 
la capital.
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nJnstructor presenta al Rector accidental

“SI SE ENTRA EN CLASE, NO HABRA 
PROBLEMA SIN SOLUCION

Si ha habido 
transgresión de 
la Ley, habrá 
sanciones 
individuales.

La Universidad 
es lo contrario 
al salvajismo y 
a la violencia 
que han existido

INALIZA la estancia en

A partir del dia 2

LOS ESTUDIANTES

jTí-

Zaragoza del Juez------ Instructor
■ designado por el Ministerio para estudiar e Informar en Madrid 

sobre la situación de la Universidad de Zaragoza. Ayer tarde 
¡Iseñor Lagüens quiso presentar al nuevo Rector accidental, doctor 
Lozano Blesa a los medios informativos. Lg conversación, sin 
«ibargo, recayó fundamentalmente sobre la gestión del señor 
tagüens y el futuro del conflicto universitario.

Estaban presentes, además del nuevo rector accidental, y el Juez 
jstructor, el delegado de Información y Turismo y el gerente de la 
Universidad. Con más de un hora de retraso, por causa de una 
junión del señor Lagüens con los profesores de la Facultad de 
Wicina, se Inició la rueda de prensa.

"■Fundamentalmente, el motivo de esta reunión es presentar al 
jevo rector en funciones de la Universidad,doctor Lozano, decano 

Facultad de Medicina.
Inmediatamente después, el Juez Instructor, señor Lagüens,dió 

® gracias a la prensa y la radio por la información correcta que se 
gestión en Zaragoza, lo que, dijo, le ha ayudado

■“¿Cuáles son las medidas adoptadas por la solución del 
«mflicto?

ciudad conoce ya el contenido de la nota de la Junta de 
inrf****^^ Universidad. Pero en cuanto a medidas adoptadas, se

ta Lin sola, tratar de conseguir la total
J"’’•^ción en la Universidad y conseguir la deseada unidad 

Le Universidad y Sociedad. Ese es el fin primario a conseguir, 
el o, necesitamos un clima de tranquilidad y respeto de la ley. 
uelve a repetir el señorLagüens que es necesaria la objetividad 

; . la información, que está contento con la forma en que se ha 
; 'armado. Pero añade:

I Pl5í HIP de Gobierno ha decidido montar una oficina de prensa 
y due ayude a una mayor 

i?? , ' due las noticias serían servidas directamente 
•we la fuente.nis'

Jifraj." 
cuyos

SLí^OO DE LA CUESTION

5
La nota ya publicada de la Junta de Gobierno, se comenta por

I num-'-

lini' * puuiiuaua ue id Juiua OB uoDiemo. se comeoia por 
? ® ser un cheque en blanco para los alumnos y la

los

m 
udieto»

unti

■dad

HcieripH c ”
Scarin'^’ Esperamos que asi sea aceptado y que exista un 

'diento después de lo que ha pasado en la Universidad.
bnr ® vuelto a reunir la Junta de Gobierno con el nuevo 

’’r accidental al frente?
khnt ? motivo ha sido ir poniendo en práctica lo que ya diio 

de ayer.
mconveniente, señor Lozano, en hacer suya la 

‘“ivas? ’'^misterio de que no ha habido sanciones

; r ï*ano

No ha habido ni hay sanciones colectivas. Lo ratifico ya. 
Lagüenstiene interésen insistir en este punto:

. ^as la prensa no ha destacado lo suficiente los hechos de

iris

salvajismo y la barbarie. Ha habido agresiones personales, 
profesores; también a alumnos.

no sólo a

Señor Lagüens, usted ha dicho que el principal, casi único 
problema, es la vuelta a la normalidad. ¿No es cierto que el 
problème auténtico, el problema del fondo, no se soluciona con la 
renovación de las clases? ¿Qué va a pasar con las peticiones que 
hicieron los alumnos y que fueron el origen de todo el conflicto?

-En este punto debo distinguir. En primer lugar, dentro de las 
peticiones que yo conozco, Jas hay de tipo académico,pero también 
extraacadémicas. Estas últimas, claro está, son ajenas a la 
jurisdicción universitaria. Las de tipo académico también se podrían 
dividir en viables e Inviables. Entre las peticiones de conozco hay 
una, por ejemplq, que consiste en pedir control de los alumnos 
sobre los exámenes. Creo sinceramente que esto es una rueda de 
molino con la que no comulga casi ninguno de los alumnos. Están, 
por fin, las peticiones que parecen viables. La Junta de Gobierno 
las estudiará. Pero, por ahora, no existe dialogante por parte de ios 
alumnos, ya que no tienen sus órganos representativos constituidos.

-En resumen, ¿se solucionará de alguna forma lo pedido?
-En pocas palabras, si se entra a clase, no hay problemas sin 

solución.

CASTIGARAN LOS DELITOS

producido. Yo he podido comprobar su 
a. Quiero decir que la Universidad es lo contrario del

—¿Se va a aplazar el fin del curso para compensar de esta 
pérdida de días de curso efectivo?

-Sí es necesario, se podrá hacer sin pasar el límite que fijan las 
normas ministeriales. Aunque hago constar que ésto supone un 
trabajo extra para el profesorado.

-¿Cuándo se procederá a la elección del nuevo rector?
-Antes es preciso que el ministro acepte la dimisión del que lo 

fué hasta ahora.
-¿Cree probable que se espere al próximo curso para la 

elección?
-No, no lo veo probable.
De nuevo, el señor Lagüens, insiste en los hechos ocurridos.
-La Junta de Gobierno, está totalmente entregada a la solución 

de los problemas. Pero la Junta y yo deploramos lo ocurrido. 
Esperamos que la escalada de la violencia que se ha producido en 
los días pasados no vuelva a repetirse y que pronto veamos los 
hechos que han ocurrido como algo tan lejano que lo olvidemos.

-¿Va a haber sanciones individuales?
-Nosotros no podemos ser encubridores de los que han 

cometido delitos que van contra el Código Penal. Estos delitos, si se 
confirman, serán castigados.

-¿Cuál va a ser su papel en Madrid, a partir de ahora?
-No esperen de mí ningún milagro. Yo he sido y soy un 

informador de buena voluntad.
Terminó el señor Lagüens enumerando las gestiones hechas 

durante estos días y las que le quedan por hacer. Afirmó que se ha 
entrevistado con profesores, corporaciones, asociación de Padres. 
Patronato, y también con numersos grupos de alumnos.

Pablo LARRAÑETA

° De AB,;IL DE 197 2

ELEGIRAN
COMISIONES

REPRESENTATIVAS
PARA
ENTREVISTARSE 
CON EL SEÑOR
LAGÜENS

Z.4/Í74GOZyl ,28 
("ARAGON/exprés”}.— La rruñana 
de hoy ha transcurrido en completa 
calma en la Universidad zaragozana. 
Como las facultades siguen cerradas 
por orden de la autoridad académica 
y no serán abiertas, como se sabe, 
hasta el próximo día 2, ha sido muy 
pequeña la afluencia de alumnos al 
"campus” de la Ciudad Universitaria. 
Algunos grupos comentaban la 
situación actual en los jardines ya que 
hoy, al igual que ayer, no se ha 
impedido el acceso de los estudiantes 
al recinto universitario, aunque si al 
interior de las Facultades. Las puertas 
de estas siguen cerradas a excepción 
de la de Ciencias, cuya verja, como 
recordarán, fue destrozada el lunes 
pasado. Para vigilar este acceso que 
permanece forzosamente abierto, 
montan guardia tres agentes de la 
Policía Armada. Aparte de estos, no 
se observaba ninguna otra vigilancia 
especial

Respecto de ¡as gestiones que 
realiza don Gerardo Lagüens, con 
quien publicamos una amplia 
entrevista en esta misma página, ayer 
por la mañana, después de que en 
conversación telefónica mantenida 
con él en la que nos facilitó la 
información que ofrecimos a nuestros 
lectores acerca de sus contactos con 
los alumnos, se reunió de nuevo con 
algunas comisiones estudiantiles.

En esta reunión los universitarios 
manifestaron al señor Lagüens que 
ellos no podían representar a sus 
compañeros, ya que no habían sido j 
elegidos por éstos en ningún 
momento. Además, todavía no había 
ninguna comisión que actuara en 
nombre de los alum nos de Ciencias y 
Medicina. Finalmente llegaron al 
acuerdo de que a partir del martes día 
2 se celebrarán elecciones en los I 
diferentes centros para constituir I 
estas comisiones. Cuando ya existan I 
en todas las facultades, el señor I 
Lagüens se desplazará de nuevo a I 
Zaragoza si es preciso, para conocer I 
de esta manera la opinión de los I 
alumnos, expresada a través de sus I 
auténticos representantes. I

• PREUNIVERSITARIO

• SELECTIVO DE 
CIENCIAS
Todas las asignaturas"

• SECCION DE^ 
QUIMICAS
Ampliación de matemáticas. 

Termodinámica.

Electricidad y óptica.

rGRUPOS REDUCIDOS

Baltasar Gracián, 5 En ti o

Teléf. 25 87 29
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• EL BALLET KIROV,
EN ZARAGOZA

Ante la próxima actuación del ballet Kirov, 
de Leningrado, en Zaragoza, nos pareció 
oportuno entrevistar a don Santiago Parra, para 
que fuese él mismo quien nos contase la 
pequeña historia de este acontecimiento 
artfstico que va a tener lugar en nuestro Teatro 
Fleta.

—El Teatro Fleta se construyó para que los 
grandes espectáculos pudieran llegar a Zaragoza. 
Muchas veces no es posible traerlos porque ya 
vienen contratados exclusivamente para unas 
empresas. Cuando tuvimos noticia de que el 
ballet Kirov iba a ofrecer unas representaciones 
en el "Liceo”, inmediatamente pensamos en 
'Zaragoza y en su público y nos pusimos al habla 
con el representante del ballet. Este vino a 
Zaragoza, vió el Fleta con el coreógrafo del 
ballet y comprobaron sobre su escenario que se 
adapta bienal gran espectáculo del ballet Kirov. 
Luego estuvimos con ellos en una fiesta de Jota 
en "El Cachirulo" y todos convinieron en que 
el año que viene tenemos que llevar la jota a 
Leningrado.

— ¿Podría usted hablarnos del presupuesto, 
de si este es el espectáculo más caro traido a 
Zaragoza, del precio de las localidades y del 
abono...?

—El ballet lo componen 125 personas y traer 
la compañía nos cuesta seis mil dólares diarios, 
más los gastos completos de la orquesta del 
Liceo, compuesta por sesenta profesores, las 
estancias, los viajes y gastos de teatro, entre los 
que hay que contar el tenerlo cerrado durante 
tres días para su adecuación al espectáculo. El 
precio de las localidades es este: Mil pesetas 
butaca de platea y ochocientas y cuatrocientas 
el resto de las localidades. Los abonos cuestan 
1.800, 1.400 y 800 pesetas.

— ¿Espera que Zaragoza responda bien a este 
gesto de la Empresa Parra trayendo a nuestra 
ciudad un espectáculo de tal categoría 
artística?

—Sí. Y si sucede así, podría darse una 
tercera función de tarde y entonces quizás, los 
precios fueran más reducidos; pensando 
también en que la próxima temporada podamos 
traer a Zaragoza espectáculos de esta entidad 
artística, contando con que aquí podría venir lo 
m ejor que pase por el Gran Teatro del L íceo, de 
Barcelona. Pero esto, más que nosotros, tiene 
que decidirlo el público de Zaragoza.

Don Santiago Parra estuvo locuaz en su 
conversación y se muestra muy ilusionado ante 
la presencia en Zaragoza del ballet Kirov. Ahora 
sólo depende de todos nosotros el que Zaragoza 
cuente en lo sucesivo con estos grandes 
espectáculos que, "hablando en español", hasta 
la fecha parecían exclusivos de Madrid y 
Barcelona, pero que si ahora lo queremos de 
verdad, también serán cosa de Zaragoza.

BRUNET

FjUZGADO de GUARDIAJ
SU PROlVIETIDO ERA UN LADRON

s ERGIO Martines a sus pies, señora.
—No está ucced mal. Pase, pase.

Ya le habrá dicho la Merche que 
con que sea usted honrado y esté sano...

—Muy sano y muy decente. Jamás 
entraron en mi casa un doctor o un 
policía. En eso sólo tengo que 
arrepentirme de dos cosas: De un catarro, 
cuando hice la mili en Soria, y de haberle 
quitado en el colegio un lapicero a un 
chico. Pero nunca más lo volví a hacer

— Bueno, eso ya es algo. ¿Y en qué 
trabaja usted?

—Trabajo por íni cuenta.
— Mejor. Así no tendremos que 

depender de nadie.
—Soy maletero.
— ¡Vaya! Tiene usted un tallerdto 

donde hace baúles y maletas.
—No, no. Soy maletero de estación. 

Pero no se decepcione. Así se gana más 
que teniendo una fábrica de maletas. Si lo 
sabré yo. Hay días que me llevo a casa 
quinientas pesetas limpias.

—Pues es un bonito sueldo.

—De todos modos, perdone. Si no le 
gusta mi oficio ya me voy. Yo llegué aquí 
para ofrecerle lo que tengo. Mi honradez, 
mi trabajo, mi salud y diez mil pesetitas 
que tengo ahorradas en el Hispano. De 
todos modos si le parece poco, adiós 
señora. No sabe lo que lamento haberla 
molestado.

—No me llames señora y no te vayas, 
Sergio. Llámame Dorita y nos casaremos. 
Tengo este piso. Y una libreta con veinte 
mil duros. Y una casa en Montañana sin 
hipoteca. Y un...

— ¡Te adoro, Dori! Pero yo no me 
quiero casar con este piso, ni con tus

GAMBERRADITA EN EL BARRIO DE LAS FUENTES

Y A hace unos días, tres muchachos 
de 16, 16 y 17 años, cuando iban 
por una calle del Barrio de las 

Fuentes, no se les ocurrió otra cosa para 
molestar a unos vecinos con la siguiente 
gamberradita:

Con una cadena y un candado, 
pusieron aquella de forma que dejaron la 
puerta de entrada a la casa totalmente 
sujeta, sin que se pudiera abrir por 
dentro. Seguidamente llamaron a tocios 
ios timbres de la misma que hay en el 
portal, precisamente cuando en todos los 
relojes eran las doce de la noche.

Los vecinos bajaron alarmados, 
algunos en pijama, ante la insistencia de

ZARAGOZA HACE CIEN AÑOS

Por ANGEL PEREZ GIMENEZ

A VUELTAS CON LOS 
CARLISTAS

La insurrección carlista estaba dando 
que hablar a los periódicos españoles de 
hace cien años. Las partidas de la boina 
blanca iban en aumento progresivo de 
fuerzas y material bélico, aunque las 
gacetillas de los diarios nacionales 
anunciaran todo lo contrario. Muchos 
pueblos sufrieron el paso de los carlistas 
que no hacían más que cortar las 
comunicaciones y llevarse todo el dinero 
llevable, por las buenas o por las malas. 
Casi siempre por las buenas, ya que muy 
poca gente se atrevía a plantar cara. De 
todas formas, desde Bástago nos llegan 
noticia bastante triunfalistas. Estas son:

"Hemos sabido con satisfacción que el 
entusiasta alcalde de Bástago, don Juan 
Mompeón, está organizando fuerzas de 
voluntarios en dicho pueblo con una 
actividad y un patriotismo dignos de 

dineritos, ni con tu casa de Montañana. 
Yo sólo me quiero casar contigo.

- ¡Cuánto me gusta tu franqueza, 
querido Sergiof Vamos a conocernos 
durante unos días y luego hablaremos con 
el cura de mi parroquia.

Adoración, soltera, de 52 años, recibió 
en su casa la visita de un-hombre que se 
hizo llamar Sergio, como de unos 40 
años, que dijo ser enviado por una amiga 
de ella, pues sabía el propósito que 
Adoración tenía de casarse y las pocas 
oportunidades que se le presentaban para 
hacerlo.

Entablaron conversación y ambos se 
cayeron muy simpáticos, por lo que 
decidieron "salir juntos" para irse 
conociendo y decidir la boda.

Tal corriente de "annor" y confianza 
surgió entre ellos, que ¿I le di ó su corazón 
y ella la llave de su casa, por lo que al 
falso prometido le costó muy poco 
descolgar un teléfono para llamara una 
vecina con el recado de que esperaba a 
Adoración en el Café "Madrid',' donde 
solían ir alguna vez.

Lá infeliz Adoración picó en el 
anzuelo. Acudió a la cita pero no 
encontró a su "novio". Y cuál no sería su 
disgusto cuando al regresar a casa observó 
que le faltaban cinco piezas de una 
cubertería de plata, un medallón de oro, 
tres anillitos y siete mil pesetas que 
guardaba donde solo él sabía: bajo los 
pliegues de una sábana.

Como ya se supondrá, nunca más se 
supo del tal Sergio. Cuando Adoración 
fue a hablar con la amiga que se lo 
"recomendó", una tal Merche, ésta dijo 
que no conocía a ningún Sergio y por lo 
tanto no lo había recomendado a nadie.

los timbrazos,viendo que no podían abrir 
desde dentro y teniendo que serrar un 
trozo de la misma para quitar la cadena y 
el candado.

Mientras tanto los tres gamberretes se 
encontraban al otro lado de la puerta 
"muriéndose" de risa al comprobar los 
apuros que pasaban los vecinos para abrir.

Por fin se ha podido averigüar quienes 
fueron los autores de la bromita, los que 
tendrán que pagar los daños de la puerta 
o incluso la puerta entera, según como 
haya quedado o lo que cueste la 
reparación, amén de las correspondientes 
sanciones por el hecho realizado.

EXPRES/P03

aplauso, ora para impedir todo 
alzamiento en dicha villa y pueblos 
inmediatos donde a decir verdad se 
cuentan bastantes agitadores carlistas, ora 
para resistir y perseguir a las partidas que 
se levanten con denodado arrojo y liberal 
entusiasmo.

Que imiten todos los pueblos la 
iniciativa del señor Mompeón y todos los 
liberales la conducta de los valientes de 
Bástago y la intentona carlista de hoy, 
será tan grotesca como las anteriores.

Por lo que a nosotros toca, saludamos 
cordialmente a los que con tanto 
heroísmo se aprestan en un país carlista a 
correr los riesgos consiguientes, a la 
defensa de las instituciones liberales".

Y mientras éstos señores hablan de 
grotescas intentonas, los carlistas se lo 
pasan en grande leyendo cartas. Cartas 
además que no son suyas... Esto decía un 
diario zaragozano tal día como hoy:

"Las cartas del correo de Bilbao y su 
comarca que en la mañana de ayer 
llegaron a ésta capital, venían abiertas, 
pues parece que los carlistas 
sorprendieron toda la correspondencia.

Al dorso de las cartas se leía: "abiertas 
por los carlistas" yendo ésta hota en 
muchas, firmada por uno de los 
cabecillas, que hacen la campaña en favor 
de D. Carlos”.

Pues nada. Además de revolucionarios, 
resulta que los carlistas también eran unos 
curiosos de armas tomar. Para que te 
fies...

DE ESPALDAS AL ARRABAL

ESO de que Zaragoza da la espalda al Ebro, 
no solo es una frase. Cruce usted sis 
puentes y lo comprobará en pleno corazón del 
Arrabal.

ENTREVISTADDS

rARA los periodistas hay dos clases de 
entrevistados: Los que le dicen 
"Pregúnteme, pregúnteme" y aquellos que no 
tienen necesidad de preguntarles para queselo 

respondan todo.

TRES HERMANAS

Mientras Huesca sea a Zaragoza, lo que 

Teruel casi a Valencia, ¿cabe hablar de 
hermanas más o menos separadas o siamesas?

ESCRIBEMELD AL REVES Y 
TE LD ENTENDERE MEJOR

El opmeit es la inversión de la palabn 
tiempo, el tiempo al revés. Poresohaa 
tanto oirf en plena arevamirp y camino de 
onarev.

PINTURA ESTÍERCDL

■ '■ '"rativo a lo abstracto, y ahora a li 
llmpintura-estiércol. La nueva técnic 

pictórica ha sido descubierta en Liverpoo 
—¿dónde iba ser si no? — por un tal Burgués 
que, quiérase o no, es el real descubridor del 
pintura-bonigo, ese gran invento de un artisl 
inglés de última hora.

EL RESCOLDO DE 
CANFRANG

CUANDO un pueblo se quema, aunquea 

haya habido víctimas, también si 
habitantes se "queman" con el tiempo. Yfl» 

que se les pregunten a los de Canfranc.

VISIONES DE UN 
FUTBOLISTA

AYER publicábamos unas declaraciones 
José Luis Violeta en las que afirma gj 
será muy difícil ganar en Cádiz, ya <1“® 
"cayeron" el Castellón y el Elche. Y famoie 

dice así: "El Cádiz tiene mejor delantera gae 
Logroñés. Aquí, en La Romareda, me causai^ 
una buena impresión". ¿Cómo podrá deor® 
el "capi” zaragocista cuando el 
Zaragoza-Cádiz fue aplazado y habrá de lUÍ 
como última jornada de la Liga?

B.

"EL MESIAS", UNOGLi
VIENE ARROLLANDO

“El Mesías’’,65 un mocito cord®^ 
barbilampiño, con apenas dieciocho’ 
Llega a Zaragoza después de reit« 
triunfos en plazas de importanciai 
ellas la de su propia tierra. . . leí

Por si lo ignoran los aficionadosi.^j 
diremos que el ’’Mesias . ¿e 
apadrinado, de la mano, de ese 
talentos taurinos que atiende nada ™ 
que por el sobrenombre de "El P’P^hda 

Pero hay más. En dicha "“jgjarf 
harán el paseíllo dispuestos a ñO‘".L; 
pisar el terreno los novilleros de m -y» 
Cesar González y "El Teruel". 
alguno de ellos ya esté pensando a ■ 
horas en su alternativa. n¡||onfl

El encierro es de los deri® 
de Cáceres. Si se formaliza ■ 
entradón "habemus".
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CONFERENCIA SOBRE REGIONALISMO

de 
la

Ida al Ebro; 
! usted sü! 
corazón del

Hoy, 3 las ocho de la tarde, hablará en el salón de sesiones del 
Ayuntamiento don Cruz 
Martínez Esteruelas, 
sobre el tema “Lo

oza, lo que 
e hablar de 
o siamesas?

is clases
le dicen 

líos que no
ra que se

del

> la palabíi 
•or eso haa 
camino di)

Estado. Abogado
Presidencia de la

regional como forma de 
lo español; reflexiones 
sobre el regionalismo con 

anotaciones desde la 
perspectiva aragonesa”. 
Él señor Martínez 
Esteruelas, 4Ü años, 
natural de Hospitalet de 
Llobregat, es Consejero 

Nacional del Movimiento 
por Teruel y procurador 
en Cortes. Dirige en la 
actualidad la Fundación 
March.

El conferenciante, 
especialista en temas de 
sociología política, ha 
desempeñado 

importantes cargos en la 
Administración del 

Estado, actualmente ocupa la
Comisión especial del Instituto 

Internacional de Clases Medias, a cuyo Bureau Central 
pertenece.

y ahora a t 
:eva técnic 
1 Liverpoo 
tal Burgaes

El Ayuntamiento anuncia para el próximo día 2 de mayo, 
también dentro del ciclo "Problemas de las grandes 
ciudades”, la conferencia que sobre “La comunicación en la 
ciudad del futuro” pronunciará el señor González Seara, 
decano de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la 
Universidad Complutense. Esta conferencia debió ser 
:;p!azrda hasta por enfermedad del
conferenciante.

bridordel 
e un artisi

UNA FIESTA... CON DULZURA

, aunque n 
:amb¡én si 
upo. Y silt 
ic.

Ayer fue una fiesta dulce. La Agrupación Provincial Sindical de 
Confitería, Pastelería y Venta de Dulces, honró a su Patrona, 
Nuestra Señora de Montserrat, organizando una serie de actos 
que dieron comienzo a las once de la mañana con la 
concelebración de una misa, en la que dirigió la plática don 
Francisco Borraz.

A la una de la tarde, en el restaurante "El Cachirulo", 
tuvo lugar la clausura de cursillos y la entrega de trofeos, 
entre ellos el concedido al campeón provincial de destreza en 
el oficio, Ricardo Ascaso Dieste.

Seguidamente se sirvió un almuerzo a los empresarios y
obreros al término del cual le fue impuesta la medalla de oro 
de la Agrupacicíh al empresario don Antonio Fantoba,

aracionesd 
afirnia qü 

ya qu6 üjl 
Y tambííi 

interaquei 
me causai» 
rá decir»* 

el par»'* 4W

JDO 

cordo*’® 

reite 
.cia,

"’"“di 

le laJ'jJ 

doae5*’|

entregándose igualmente al empleado de más antigüedad en 
la profesión, don Antonio Hernández, un diploma de honor y 
una imagen de la Virgen del Pilar.

Tras las palabras de agradecimiento por parte de los 
homenajeados, cerró el acto el delegado de la Organización 
Sindical, quien felicitó a todos en la fiesta de su Patrona y 
elogió la destreza de los pasteleros en el concurso que días 
pasados había tenido lugar.

Una celebración simpática y amena, que naturalmente no 
dejó mal sabor de boca a nadie...

ÜÜAPREg unta que sigue sin respuesta
El

el c”"

tema del trasvase del Ebro sigue teniendo qran actualidad en 
Aragón. Esto es un hecho irreversible, el trasvase se 
construirá. Antes o desoués, el agua del Ebro llegará desde 
Çherta hasta ios grifos de Barcelona y hasta la futura 
siderúrgica de Sagunto.

Ayer, a mediodía, se celebró una conferencia del señor 
Wartin Mendiluce, director del Centro de Estudios

general de Obras

UNA AUTENTICA VERGÜENZA
No hace muchos días que comentábamos una

VISITAR LA BASE AEREA

decisión del últijno 
ustedes lo habrán

Sí®- '° anunció ayer el director 
Hidraúlicas.

CONTRASTES

radicalmente distinta de la

d e
c o nclusiones a las que
llegabamos
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tan 
tan

no 
que 
la s

los 
del

ayer: en el

recordar una

del obispo gallego, 
podemos por menos

político en defender 
intereses de los hombres 
campo de España”.

Ante esta visión 
optimista del ministro y

Hidrográficos, acerca de las características y fundamentos 
técnicos del proyectado trasvase. Asistieron a la misma las 

directivos de la Confederación
° C dependencias tuvo lugar el

■ “Pe^^ador de excepción fue el director general de 
Ubras Hidráulicas, señor Gómez de Pablos.

Espectador y protagonista porque, lógicamente, fue 
recipientario de la pregunta que todo Aragón se plantea: El 
trasvase proyectado, ¿demorará indefinidamente la ejecución 
de las muchas obras hidraúlicas pendientes de realización en 
la cuenca media del rio, en Aragón? Pero, quizá no debía 
esperarse otra cosa, el señor Gómez de Pablos no cortestó. 
Aunque, eso sí, aseguró que el trasvase “en nada compromete 
los regadíos potenciales de otros (esquemas)”.

Habrá que esperar todavía más para tener la respuesta 
esperar a la próxima visita del 

zJrJn* de Obras Publicas, señor Fernández de la Mora, a 
I?"’®'''® "° '«y «j®da, pero sí oue habrá

pleno del Ayuntamiento. Se refería, 
adivinado seguramente por la fotografía, a la solicitud de que 
se anulara la declaración de monumento histórico — artístico 
de la capilla de la antigua Universidad de la Magdalena.

La capilla en cuestión, que últimamente servía como 
biblioteca., era el único resto de la primitiva Universidad de 
Zaragoza, la que fundara Pfedro Cerbuna. Por eso, al derribar 
el edificio que la rodeaba, se respetó esta parte. Se respetó...

S®^! escribirlo. Se dejó el edificio aislado.
Destartalado Sin protección. Sin tejado. Ni siquiera unas 

fTiyIetas en forma de puntales para evitar su ruina Y 
esta, según dice el Ayuntamiento, ha llegado. Ha llegado 
porque, al parecer, se quería que llegase, añadimos nosotros.

Esta vieja capilla tiene un valor histórico y artístico 
mucho mayor que la tapia de la calle de Asalto. Es de esperar 
que Bellas Artes tome cartas en el asunto. Pero cartas serias. 

“"P'djendo el derribo, sino logrando la consolidación 
y '? rertauración de lo único que nos queda de la primitiva 
Universidad zaragozana.

Muchos son los que sienten curiosidad por conocer las instalaciones 
de la Base Aérea, uno de cuyos sectores utiliza Norteamérica 
con arreglo al convenio último de 1970. Pues bien. Con 
motivo de la celebración del "Día de la Amistad Hispano 
Norteamericana”, el próximo día 14 de mayo, habrá ocasión. 
El día ha quedado encajado dentro de las Fiestas de 
Primavera. Con tal motivo, los zaragozanos están 
invitados a visitar la Base Aérea, dicho día, de las 1Ó a las 18 
horas.

Durante la visita se podrá ver la exposición de material 
aéreo de combate de las Fuerzas Aéreas Norteamericanas, 
estas últimas pertenecientes a las unidades autorizadas por el 
G obierno de España para utilizar la Base de Zaragoza.

También podrán observarse los aviones modernos 
fabricados en España, como el F-5, avión supersónico de 
combate, el "Saeta” de entrenamiento y combate, y el 
"Azor” de transporte aéreo. También se expondrá material 
de artillería antiaérea con sus equipos de radar.

La exhibición aérea será realizada por una patrulla de 
aviones F-4 "Phantom”, otra patrulla de aviones C-5 
“Sabres” y helicópteros que, realizarán ejercicios de 
salvamento y rescate.

El Real Aéreo Club de Zaragoza cooperará en la 
celebración de esta Fiesta. Sus secciones de paracaidismo y 
aeromodelismo realizarán exhibiciones de lanzamiento en 
paracaídas y vuelos teledirigidos de aeromodelos.

La entrada a la Base se efectuará por la carretera de 
Madrid y la salida por la carretera de Logroño.

LL lector de 
■ ‘ARAGON/exprés”, si 

leyó ayer el número en 
su totalidad, se habría 
éneo ntrado con algunos 
contrastes. Por una parte, en 
esta sección, nos ocupábamos 
de una pastoral del obispo de 
Mondoñedo — El FerroL 
Trataba sobre la situación de 
los campesinos. En otra 
página informábamos sobre la 
visita del ministro de 
Agricultura a La Almunia de 
doña Godina y reproducía
mos la parte mas sustancial de 
su discurso.

Más como es posible que 
muchos lectores no habrían 
leido el artículo y la 
información, hoy nos vamos a 
ocupar de los dos, a titulo 
simplemente de comparación, 
para ver los contrastes tan 
manifiestos que existen en la 
interpretación de las 
situaciones sociales españolas. 
Vamos a recoger dos párrafos 
de las dos personalidades y el 
lector podrá establecer su 
juicio.

En su pastoral. Monseñor 
Araujo, dijo: “Creo _ que no 
podemos callarnos y silenciar 
la situación verdaderamente 
dramática de nuestro campo, 
de nuestra agricultura; mejor, 
de nuestros campesinos; 
ellos lleván_ años y años 
sufriendo y callando, sienten 
sobre si un complejo de 
abandono por parte de'los 
organismos civiles y 
e clesiásticos. Se . consideran 
marginados y acomplejados 
ante el resto de la sociedad. 
S e consideran olvidados y 
hasta oprimidos. La mayoría 
no encuentran otro camino a 
la esperanza que el doloroso de 
la emigración a la ciudad, sea 
como sea, o el extranjero. 
¿Hasta qué punto está todo 
ésto justificado? ”

En cambio, el ministro de 
Agricultura, Allende y' 
García-Baxter, dijo en La 
Almunia: “No es cierto que 
los apicultores sean lentos, 
estáticos. El Gobierno está 
empeñado en una profunda 
reforma para que la 
agricultura española resulte 
competitiva ante las del i 
Mercado ComÚTi, Podemos ' 
tener la mejor apicultura y la 
mejor ganadería del mundo, y 
yo he empeñado mi hacer

supuesto de que las promesas 
y cantos realizados se 
hubiesen convertido en 
realidad, hoy los campesinos 
españo les gozarían de un alto 
nivel de vida. ¿Ocurre ésto? 
No resulta difícil contestar al 
interrogante. De todas 
formas, desde esta sección, 
queremos decirle al ministro: 
¡Cuánto nos gustaría que
tuviese España la mejor 

agricultura y la mejor 
ganadería del mundo!

'*^^.28 DE ABRIL DE 1972
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OTRA VEZ CAMPEON DE ESPANA

José Luis Alonso

CANON ESPECIAL DE 6.000 PESETAS
A LAS EMISORAS ZARAGOZANAS QUE
QUIERAN RETRANSMITIR EL ENCUENTRO

A
yer, como viene siendo costumbre, 
Iriondo montó un sencillo encuentro de 
entrenamiento entre los jugadores que 
vienen alineándose últimamente en el equipo y 

los juveniles del club.
No es cuestión de establecer con rigor lo que 

ha sido el encuentro habida cuenta la diferencia 
entre ambos conjuntos.

Tras el encuentro, Iriondo dedicó una 
especial atención hacia los guardametas, tras lo 
cual, dió por finalizada la sesión.

EL AMBIENTE EN CADIZ, 
EXTRAORDINARIO

OFICIOSAMENTE, NO HABRA 
VARIACIONES

El preparador zaragocista, ya saben, no es 
propicio a la hora de anticipar los planes, para 
los encuentros oficiales de liga. Siempre deja 
una puerta abierta —la de última hora— por si 
alguna circunstancia obligara a realizar cambios.

De cualquier forma, y a juzgar por lo que 
comentó con los informadores, no parece que 
tenga intención de variar en nada la formación, 
con relación a la que el domingo anterior, 
venció en La Romareda al Valladolid. Jugarán 
pues, los mismos hombres. Pero...

¿OLIVEROS O MARTIN?

Ayer establecí contacto telefónico con la 
capital gaditana para pulsar un tanto el 
ambiente, con relación a éste encuentro. En 
Cádiz, hay clima de victoria. Euforia y 
seguridad. Las victorias conseguidas ante 
equipos como Elche y Castellón, han dado 
mucha moral al conjunto titular de la capital 
andaluza, en donde se piensa que si se consiguió 
derrotar a dos de los primeros clasificados, la 
empresa puede repetirse con el-Real Zaragoza.

Pese a ello, estiman en su valía real al 
conjunto aragonés y tienen conciencia exacta 
de las dificultades que encierra el encuentro. 
Pero, repito: Están muy seguros de sus 
posibilidades. Y lo que no admite ninguna duda 
es que si el Real Zaragoza quiere salir imbatido 
del estadio Ramón de Carranza, tendrá que 
luchar al máximo para conseguirlo.

LA DIRECTIVA GADITANA 
ESPERA LLENAR EL CAMPO

•‘'Creo que el mejor momento de retirarme 
es siendo campeón, pero..

He aquí el único “pero” a dicha formación. 
Esta podría ser la única variación que realizase, 
si lo estima pertinente. El cambio de Oliveros 
por Martin. ¿Motivos? A éste respecto nada 
manifestó Iriondo. En realidad son suposiciones 
nuestras. Pero de igual manera que la semana 
pasada, decidió casi a última hora, dejar en la 
caseta a Martín y dar entrada a Oliveros, ahora 
podría suceder al revés.

Sabido es que Martín, es un hombre que 
pone gran entusiasmo en la pelea y juega con 
valentía y coraje, fuera de La Romareda. El 
estilo de Oliveros, es de todos conocido. Y 
podría ser que, si el ambiente en la capital 
gaditana se halla muy "encendido”, Iriondo 
decidiese la inclusión de los hombres que han 
demostrado un espíritu más batallador a lo 
largo del torneo.

Es pues, la única duda. Habrá que esperar 
quizá, hasta el mismo domingo, para conocer su 
decisión final.

Los últimos resultados conseguidos por el 
Cádiz han levantado la moral de sus seguidores 
y la directiva espera que el dómingo se 
produzca un lleno en el campo. El Zaragoza es 
un eouipo con “cartel” por aquella zona, y es 
see al o que acudirán muchos aficionados desde 
las diversas localidades de la provincia. A ellos 
habrá que sumar la nutrida colonia aragonesa 
que estará junto al Real Zaragoza sin ninguna 
duda.

CANON ESPECIAL PARA LAS 
EMISORAS ZARAGOZANAS

La importancia que el encuentro .tiene se 
refleja en todos los detalles. De momento, 
desconocemos el precio de las localidades para 
el encuentro, pero por si sirve de orientación 
diremos que la Directiva del Cádiz ha señalado 
un canon de ¡Seis mil pesetas! , a las emisoras 
zaragozanas que quieran efectuar la 
retransmisión directa del encuentro. Algo 
completamente excepcional, que no lo hace 
ningún otro club de España, que nosotros 
sepamos i Ver, para creer! , señores.

M.

ASI ESTAN LAS PISTAS EL ESPAÑOL

ARAGONESAS DE ESQUI UNGIDQS, 
DERRQTADQ

CERLER POR BRACONI

Eaiilaiichú,s.a.
Î URaANi¿?*JíoN, montana Azul.

CANDANCHU
Cielo despejado
Nieve primavera
Temperatura: 3 grados 

sobre cero
Funcionan todos los 

remontes mecánicos
Esquiables todas las pistas
Carretera abierta^ sin 

cadenas .

Temperaturas: Máximas 7 
grados; Mínima 9 grados bajo 
cero.

Cielo: Despejado.
Tiempo: Ligeramente 

ventoso.
Accesos: Abiertos.
Instalaciones mecánicas: 

En funcionamiento.
Espesor de nieve: Cogullada 

125 cm.; Farnuserals 135 
cm.; Lavert 140 cm.; 
Robelions 60 cm.

Calidad de nieve: 
Primavera.

Este fin de semana, un 
poco más prolongado que los 
demás a causa de la festividad 
de 1 de mayo, cierra la 
temporada de esquí, la 
primera temporada de esquí 
de la más jovenes de la

MILAN, 28 (Alfil).- El púgil 
italiano Giorgio Braconi ha derrotado
al español José Ungidos por K. 
fécnico en el quinto asalto, 
combate disputado anoche en 
Palacio de los Deportes de Milán.

O. 
en 
el

El español fué duramente 
castigado en el curso de los cuatro 
primeros asaltos, para sufrir el' K. O., 
técnico en el quinto. Giorgio Braconi, 
dió en la báscula un peso de 63,7 
kilos, mientras que Ungidos arrojó los 
63,3 ki los.

estaciones 
Aragón.

invernales de
El día 2, la s

TODAS LAS TARDES! 
“ARAGON/exprés”: EL 
PERIODICO QUE NUN
CA LE DECEPCIONARA

instalaciones ya no estarán 
abiertas al público. Empieza 
ahora una et^pa de intensos 
trabajos para conseguir que, 
el año que viene, los 
esquiadores que acudan a 
Cerler se encuentren con unas 
mstalaciones completas y de 
jna calidad muy superior a lo 
oue habitualmente estamos 
acostumbrados. Pero mientras 
llega la próxima temporada, 
que todavía está un poco 
lejos, aprovechemos el último 
fin de semana que, este año, 
todavía nos ofrece unas pistas 
con gran abundancia de nieve.
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el subcampeon de Europa
Me dio mucha guerra

El Príncipe Juan Carlos, felicita al Campeón de España de Tiro 
al Pía to José L uis Alonso, b l aragonés, una vez mis, ha proclamado su 
gran categoría de tirador. Los dos deportistas se estrechan la mano. 
En el lazo afectivo queda la huella de un deseo de mutuos éxitos 
para el deporte español.

AS tiradas de plato de José Luis Alonso, el que fue gran 
campeón, últimamente no aportaban grandes triunfos. En los 
Campeonatos de España celebrados los días 22 y 23 en 

Alicante, se ha proclamado nuevamente campeón, demostrando el 
aragonés la calidad de tirador que tiene. Sigue siendo el mejor 
tirador de España de su especialidad. iTodo un campeón!

—Si, me encuentro otra vez en buen momento.
—¿Apurado para conseguir el título de campeón?
—Me dió mucha guerra Eduardo Vallduví, Subcampeón de 

Europa, que se encuentra en forma. Fuimos muy igualados hasta el 
final. Es un gran tirador. Mucha competencia.

— ¿Y ahora?
—Había pensado retirarme. Creo que el mejor momento para 

retirarse de todas las cosas, es cuando se ha llegado al zenit En el 
deporte y en cualquier faceta de la vida. Pero el "veneno", la 
atracción, el gran influjo que tiene para mí este deporte, no 
dejan retirar iy sigo!

Y bien. Por qué en estos momentos está rompiendo platos V 
platos, sin cero.

Hablamos de que éste año va a haber grandes acontecimientos 
—Se va a celebrar en España el Campeonato de Europa.
— ¿Y en Zaragoza?
José Luis Comet, presidente de la Federación Aragonesa deliro 

al Plato, está con nosotros. Dice.'
—El próximo día 29 se celebrará en el Tiro de Pichón "Ls 

Almozara" el Campeonato de Aragón. Y en los días siguientes el 
"Gran Premio Internacional de la Cuenca del Ebro". La más 
importante tirada del Calendario Nacional de Fase Olímpica, en 
cuanto a premios. —¿Vendrán muchas escopetas?

—Unas 80 ó 90. Se espera la participación de algunos extranjeros 
de gran categoría.

Han terminado los entrenamientos. José Luis Alonso ha 
sostenido toda la tirada de preparación sin cero. Gran momento del 
aragonés. Otra vez brindamos por el Campeón de España.

Anton i o IVIOL^N£^

I HOY a las 7’45 CONCIERTO
En ia iglesia del Real Seminario de San Carlos. Actúa

Orquesta “Ciudad de Zaragoza

Patrocinado por

AJA DE AHORROS
Y MONTE ni Pli nAD PF 

ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA

VIF»tNES,;?¿ DEABHñ-P
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Retales de telas

¡Excepcional

variedad!

Domingo, 7 Je mayo..

HE HECHO ASCENSIONES
SENSACIONALES, PERO
RECONOZCO QUE NO HE

¿Cómo se prepara una sorpresa para
mamá? Con cuidado, con mucho cuidado.

I platos V

cimientos,

sa de Tito

Bolsos. Guantes. Pañuelos. Bisutería
Medias. Perfumes. Cosas para el hogar.

ctranjeros
sencillo hasta

dema-

Nota a los niñosLA/I0LINOS
nunca

Solicita el boleto para

0
I la
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de Tiro 
wdo su 
' mano. 
■ éxitos

deración, es un cargo 
siado frío...

I fue gran 
os. En los 
y 23 en 

strando el 
el mejor

ÓJA

ipeón de 
)s hasta el

chón ”L3 
u ¡entes el 
, La más 
npica, en

ento para 
lit En el 
ne no", la 
te, no me

PRESIDENTE DE 
FEDERACION

—¿No le han hecho

Nacional”

SIDO EL UNICO"
ESTOY EN UN GRAN 

MOMENTO

RETIRARSE

EL MEJOR

Pérez de Tudela
“Mis males comenzaron

irarme

lonso ha 
nento del

cuando Samaranch me
propuso ser presidente
de la Federación

Esta semana

de los mejores

Tejidos
César Pérez de Tudçla, «Pa

jarito», como se le Rama en el 
argot montañero por la pecu
liar fisonomía de su rostro, o 
el «alpinista de la tele», como 
le conoce el gran público, es
tuvo ayer en Bilbao para dar 
una conferencia en el salón de 
actos del Colegio de Santiago 
Apóstol. Vestía anorak azul 
Celeste, pantalón oscuro y 
traía la. piel tostada todavía 
por el sol y las nieves del 
Aconcagua...

—¿Es usted el mejór?
—No,'no, qué va. En alpi

nismo no se puede decir que 
éste o aquél es el mejor. Uno 
es el mejor en rappel, el otro 
en salvamento, el de más allá

buscar las grietas para rea
lizar la cordada, aquel en po
ner las clavijas...

—Y usted, ¿en qué es el me
jor?

—En ilusión y uno de los 
mejores en perseguir la aven
tura.

—Dígame, ¿qué le pasa al 
alpinismo español?

—Al alpinismo nada. A algu- 
nos alpinistas les falta'origi
nalidad. Carecen de personali
dad, en la montaña y en la 
vida reaL..

LA ENVIDIA
-Dicen que el mayor defec

to entre los montañeros es la 
envidia.

—La envidia es un defecto 
corriente entre los hombres, 
pero se nota mucho más entre 
los montañeros. Al perseguir 
ideales casi inalcanzables y no 
conseguirlos se sienten frus
trados.

De lá frustracción a la envi
dia hay ^lo un paso...

—¿Se na sentido frustrado 
usted alguna vez?

—No, nunca. He alcanzado 
en montaña todo lo que me 
Pe propuesto y puedo decir 
con orgullo que estoy plena- 
Piente satisfecho.

—¿Qué ha supuesto para us
ted la televisión?

—Me ha dado una oportuni
dad para dar a conocer el 
montañismo. Creo que 
uno de mis méritos es el que 
hoy se hable en los hogares 
españoles de montaña.

—¿Tal vez el único?
—No, tampoco hay que en

gañarse. Yo he hecho ascen
siones sensacionales, algunas 
grandiosas, pero debo recono
cer que no he sido el único.

—¿No teme a la Prensa?
—Sí, pero soy hombre de 

mis ideas y sé que es necesa
rio dialogar con ella. Yo no 
soy como esos montañeros 
que rechazan al periodista y 
luego se enfadan porque sus 
ascensiones no salen en los 
periódicos.

—¿fía pensaao en retirarse 
alguna vez?

—No. creo que estoy en un 
gran momento, hasta los se
senta. se.puede,, seguir, as^ 
cendiencKr inonranas

—Si le hicieran presidente 
de la Federación Nacional de 
Montaña, ¿qué baria?

—Mandaría a casa a muena 
gente, procuraría rodearme ae 
los mejores y luego daría con
sejos a los montañeros sin 
que ellos notasen que se trata
ban de tales. Llevaría el cargo 
con cordialidad y no pondría 
jamás sanciones. El montañis
mo no necesita sanciones, si
no ayuda. Pero, de verdad, nc 
sirvo para presidente de la Fe-

Para vestidos, 
trajes de chaqueta
y conjuntos de 
tretiempo.

Primero, para que ella no sospeche 
segundo, para que sea de su agrado.

UN IDOLO
—¿No se arrepiente de na

da?
—T o d o s hemos cometido 

irrores alguna vez. Mi ventaja 
sobre otros es que yo los he 
cometido individualmente y 
ellos en grupo.

—¿Admira a alguien?
—Sí, al que empieza, al que 

sube por primera vez a una 
’uontaña y sigue adelante.

.—Con sinceridad, ¿no ha te- 
•'ido miedo nunca al poner 
Una clavija?

—Sí., un miedo atroz. La 
ínonteña me da mucho miedo, 
Pero me gusta y vuelvo una y 
OUa vez.
.—Le tienen a usted por un 
Idolo...

—Pues no lo soy. No soy ni 
Un ídolo, ni un dios..., soy 
®'nL{)lemente Pérez de Tudela. * ROLDAN

“La Gaceta del Norte”

Espléndidos 
tales en sedas
sas y estampadas, 
gabardinas de la-
na, surach, 
de algodón 
tas.

rasos 
batís-

Galerías Preciados te ofrece una va
riada selección de regalos y una atrac
tiva escala de precios de acuerdo con tu 
presupuesto.

Desde el regalo más 
el más importante.

una propuesta en este senti
do?

—Sí, me la hizo Samaranch, 
pero a partir de entonces co
menzaron todos mis líos...

—Para terminar, dicen que 
ha ganado usted con la-mon
taña bastante dinero.

—No ,es cierto, he perdido 
dinero. Yo soy abogado, tengo 
un puesto en el Ministerio de 
la Gobernación, donde soy 
muy estimado, tenía mis pro
pios enchufes como otros es
pañoles para poder medrar, y, 
francamente, no necesitaba de 
la montaña para hacer 
dinero...

Este es «Pajarito», César Pé
rès de Tudela, «1 «montañero 
de ' la tele», que alcanzó /ayer 
un gran éxito con su conferen
cia, pero al que no faltaron 
tampoco muestras de desagra
do por parte de algunos bue
nos y cotizados montañeros.

para sábanas y ro
pa del hogar. De 
visillos, tapice
rías...

< Galerías 
Preciados

participar en 
el sorteo de interesantes artículos para 
mamá: MECHEROS FLAMAGAS, COLO-
NIA PUIG.

Galerías ' 
Preciados

28 DE ABRIL DE 1972
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BALANCE DE LA JORNADA HISTORICA DE BONN \

HTOSJPM
BARZEL DEBERIA HABER REUNIDO 248 VOTOS...
¿ DONDE ESTA .EL QUE FALTA?

BONN, 28 (Efe).— Concluyó la decisiva jornada 
política de Bonn llena de incógnitas. Barzel ha sido 
derrotado y Brandt continua al frente del Gobierno, 
pero el Gobierno experimenta la inseguridad 
perlnanente que significa actuar en una cámara que, 
con 247 votos en pro de la proposición de 
desconfianza presentada por Barzel y con tres 
papeletas en blanco suma 250 diputados contrarios a 
un equipo gubernamental liberal-socialista, que se 
apoya sobre 249 mandatos. Los democristianos no 
alcanzaron ayer la deseada y reglamentaria mayoría 
absoluta de 249 votos para derrilura Brandt. Votaron 
en favor de Barzel sus 246- leales secuaces de la 
minorú conjunta cristiano-democrática y cristiano 
social (Strauss) y uno más, pero como los diputados 
liberales "pasados a la hora de votar, Von 
Kohlmann-Stumm y Kenbaum, aseguran que votaron 
también por Barzel, los democristianos deberían haber 
reunido 248 votos. Al ser 247, quiere decir ésto que 
algún diputado cristiano-demócrata habrá votado por 
Brandt o propiamente en contra de la propuesta de 
Barzel. De otro modo no sale la cuenta del 
"Bundestag”: 247 votos en pro de Barzel, 10 negativos 
contra Barzel, tres papeletas en blanco, igual a^ 
260 votos emitidos, aparte de 11 berlineses que 

votaron en urna separada, porgue sus votos no 
cuestan. Ixís berlineses de la Camara Federal, que 
refresentan a Berlín-Oeste en segundo grado, suman 
22 mandatos.. Votaron 11.

TODO UN ENIGMA

Frente al futuro de las votaciones parlamentarias, la 
inminente de hoy sobre el presupuesto de la 
Cancillería Federal, en la que puede ser derrotado el 
Gobierno Brandt, y ¡a del 4 de mayo sobre la 
ratificaaón de los tratados del Este, el Gobierno 
carece de autoridad esencial para demostrar que

cuenta con una mayoría segura. A juicio de numerosos 
observadores procede operar del siguiente modo en las 
previsiones: si sustraemos los 247, más las 3 papeletas 
de abstención o sea 250, a los 496 diputados con voto 
válido de la Cámara, nos encontramos, como Brandt y 
Schell, con 246 votos seguros. Lo demás es una 
manera imprecisa y llena de incógnitas de resolver el 
gran probkma. Los diputados en los que funda Brandt 
su mayoría relativa de la primera votadón del 4 de 
mayo, y con mayor motivo los que le sirven para 
suponer que tendría en segunda votadón definitiva, la 
mayoría absoluta de 249, inexcusable para ratificar los 
tratados de Moscú y de Varsovia cuando los hubiere 
rechazado el Consejo Federal o Cámara Alta, son 
diputados "incalculables”. Hasta el momento mismo 
de la votación estos "fluctuantes” son y serán un 
enigma, cualquiera que sea el tipo de declaraciones, 
promesas y afirmaciones con que animen hasta el 
instante de la verdad los corrillos de los centros 
parlamentarios e informativos de Bonn.

Hoy puede caer el Gobierno Brandt, derrotado 
indirectamente. No caerá por voto de censura 
constructivo pero en el curso de b votación sobre el 
presupuesto de la Cancillería Ferderal- son sesiones 
parlamentarias dedicadas a debatir los presupuestos 
nacionales—, basta la mayoría relativa, sin "quorum” 
ninguno, pero que Barzel derrote a Brandt. En 
principio, posee 250 votos contra los 246 del 
Gobierno, si es que proyectamos en las urnas de hoy 
los datos de ayer. Barzel íw perdido la batalla por no 
haber sumado 249 votos, el mínimo constitucional 
exigido para el voto de descon^nza al Gobierno, pero 
Ni acreditado relativamente más votos que Brandt.

Si hoy es derrotado el Gobierno, Brandt presentaría 
la ' cuestión de confianza -afirman algunos 
observadores- y propondría al presidente de la 
República la convocatoria de nuevas elecciones 
federales.

• CNUCYD. -Rechazan la admisión de Israel 
y piden la apertura del Canal de Suez

Dos estudiantes

Advertencia del Colegio de Obstetricia
y Ginecología Británico sobre los abortos;

EL "NEGOCIO” PUEDE ARRUINAB

"Tememos que abunden los 
ginecólogos improvisados"

NUESTRA ASISTENCIA MEDICA

LONDRES, 28 (Efe—Reuter).— Prestigioso ginecólogos han 
advertido que “el negocio de la práctica del aborto cara las 
extranjera^’ puede arruinar toda la asistencia médica de Obstetricia 
y Ginecología en Gran Bretaña.

La advertencia ha sido hecha por el Real Colegio de Especialistas 
en Obstetricia y Ginecología en un documento dirigido al Gobierno 
sobre la aplicación de la Ley de Abortos de 1969. Se dice en el 
documento que las clínicas particulares para abortos trabajan con 
desmedida apetencia de lucro y en especial por la atracción de 
beneficios de asistencia para el extranjero,.

Proponiendo que la práctica de abortos para extranjeras se 
prohiba, el Colegio dice que ya hay pruebas de que jóvenes médicos 
sienten predilección por la especialidad a causa de las buenas 
posibilidades de ganar dinero.

El Colegio teme que como consecuencia abunden los 
“ginecólogos improvisados” y que “se arruine toda la asistencia de 
Obstetricia y Ginecología”.

Además el Colegio denuncia a . los que por lucro organizan 
propaganda que despretigia a Gran Bretaña y a sus ginecólogos,a 
Tos que colegas en el extranjero consideran culpables de lo que está 
ocurriendo.

WTOMOVI 
conducto 

lyTOMOVI 

lE ALQUI 
Simea 1.
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lono 27632
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Congreso de la Federación Internacional 
dePilotos Aéreos;Solución a los secuestro;

"BOICOT CONTRA LOS PAISES QUE SE 
NIEGAN A LAS CONVENCIONES"
MELBOURNE* 28 (Efe-Reuter).— Los pilotos aéreos internacionales' 

están dispuestos a emplear la acción directa—llegando incluso al boicot- 
contra los países reacios, tal como los comunistas, para que seadhierana 
las convenciones contra los secuestros aéreos, ha dicho hoy un dirigente
de

Dfa ¿

Istecha. Dom 
líHer puede 
Ip persona.

SANTIAGO DE CHILE‘ 28. 
(Efe).— “El grupo de los 77”, 
constituido por la mayoría de 
los países representados en 
CNUCYD III, prácticamente 
bloqueó la admisión de Israel en 
el conglomerado tercermundista, 
al aprobar un proyecto de 
resolución que pide la apertura 
del canal de Suez.

Dicho proyecto deberá ser 
sometido a la consideración, de

una sesión plenaria, pero en 
realidad significa un rechazo a la 
aspiración de Israel, país que 
había pedido su ingreso al 
“Grupo de 77”.

En sus intervenciones, el 
embajador de Israel, Gideon 
Rafael, recordó que su país 
había sido marginado del uso del 
canal, antes de su ocupación por 
tropas judías y ahora, también 
sufría los efectos de la clausura.

ENTREGA DEL PISO DEL 
SORTEO CELEBRADO 

POR LA CAJA DE AHORROS 
DE LA INMACULADA

Los señores don Mariano Martínez Cuesta y su esposa, doña 
Consuelo Sahun Moreno,, reciben de manos del director de la 
oficina de Torres de Berreiién, don Andrés Blasco Ibañez, el premio 
que les ha correspondido en el sorteo celebrado por esta entidad 
entre sus impositores, celebrado a las diez horas del pasado dfa 15 
del actual ante el notario de Zaragoza, limo. Sr. D. Carlos Alonso 
Alonso.
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ahogados en el 
estanque de Hyde Park

LONDRES ‘ 28. (Efe).- Dos 
estudiantes de la Universidad de 
Londres resultaron ahogados 
ayer tarde al volcar el bote en 
que remaban en el estanque 
“The Serpentine”, en el céntrico 
Hyde Park.

Otros dos jóvenes que se 
encontraban en el bote, lograron 
llegar a la orilla. Los bomberos 
acudieron a rescatar los 
cadáveres de las víctimaSf cuyas 
identidades no han sido 
reveladas.

Explosion en una 
fábrica de insecticidas

RUAN, 28 (Efe-Reuter).- Dos 
hombres resultaron muertos y siete 
heridos a consecuencia dç una 
explosión que destruyó ayer parte de 
una fábrica de productos químicos 
cerca de Rúan.

La explosión, que se produjo en la 
parte de la planta dedicada a la 
fabricación de insecticidas para la 
agricultura, rompió los cristales de las 
ventanas en una radio de 200 metros. 
No se conoce por el momento la 
causa de la explosión.

PODGORNY FELICITA
A NIXON POR EL
EXITO DEL "APOLO 16'

MOSCU, 28. (Efe-Reuter).— El 
presidente soviético, Nikolai 
Podgorny, ha felicitado hoy al 
presidente Nixon por el éxito del 
programa "AdoIo 16”.

El mensaje del presidente 
soviético, del que se hace eco la 
agencia '• I ass”, solicita también 
que “transmita sus mejores 
deseos a los miembros de la 
tripulación espacial, los 
animosos John Young, Charles 
Duke y Thomas Mattingly”.

de 
un

los pilotos australianos.
El capitán John Gugenhelmer, presidente de la Federación Australiana 
Pilotos Aéreos, ha dicho que los pilotos del mundo entero han hecho 
llamamiento a las Naciones Unidas para que intervengan en la lucha

contra la pirater/a aérea.
“El Comité Central de la Federación Internacional de Pilotos Aéreos 

está pensando emprender una acción directa con el fin de conseguir una 
fecha límite para la ratificación de los acuerdos internacionales contra los 
secuestros aéreos", dijo.

El capitán Gugenhelmer, hizo estas declaraciones a su regreso dal 
reciente Congreso de la Federación, celebrado en Cannes.

Entre las medidas a adoptar, una de ellas podría ser el boicot de los 
países que no firmaron los acuerdos presentados en las tres convenciones 
efectuadas hasta este momento, dijo.

Añadió que Cuba, Chitía, la mayor parte de los países de la Europa 
Oriental, varios países iberoamericanos y algunas de las naciones del 
Oriente Medio entre ellas Libia y Siria-estaban entre los no signatarios.

Las convenciones de La Haya, Tokio y Montreal establecieron las 
normas legales para la cooperación internacional contra los secuestros 
aéreos.

Constituido en Italia el "Movimiento 
de Sacerdotes Contestatarios"

SE HAN AFILIADO

uoroso I 
irfctico. Día 
^negocios.

J*çuesta traa 
> ultima com 
;tírte puedi 
®tóinnio.

problema: 
™We claro pa 
" malentendi

aparee

lecciones 
"•ona.

158 SACERDOTES CATOLICOS '
algunos de ¡os cuales 
como 42 laicos*,' según 

. comunicado del propio
Se trata de un Swiía’Se

comparable al francés “Exchang

ROMA, 27 (Efe),— El Movimiento 
"7 de Noviembre” de Sacerdotes 

.Contestatarios en Italia —que deriva 
su nombre de la fecha de clausura del 
último sínodo de los Obispos quedó 
constituido anoche en Roma, durante 
una asamblea celebrada en el "Centro 
de Cultura Proletaria”. Hasta ahora se 
han afiliado al movimiento: 158 
sacerdotes católicos, de los cuales: 53 
párrocos, 32 vicepárrocos, seis 
teólogos, y 13 sacerdotes dimitidos o 
en conflicto con la Institución;

dialogues”, un 
recordar, más de mil 
sostienen la necesidad de un tíi 
en las actuales estructuras 
Iglesia, de un empeño en 
política con sentido revoluct^ 
de la distinción riguroso 
sacerdotes y laicos y de la 
del celibato eclesiástico, entre

EL CLUB - BOITE

PAPAGAYO
DISCOTHEQUE

S1|TU0 -éxito arrollador hasta el próximo luM» áto 
oonooidisimo

BAMBINO
Y SU COMBO FUMENCO

VIERNES,28 DE

y ai n.

7 Pueden ( 
"••i inter] 
por esa p.

d

»ilr» 
puede 
“n» r 

amada.

Nón" * au ( 
“‘‘Pendieni

a

NeV mod

*0 pe
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INAR
CA"

logos han 
para las 

Xístetricia

pe cia listas 
Gobierno 
dice en el 
bajan con 
acción de

anjeras se 
!S médicos 
as buenas

inden los 
stencia de

organizan 
cólogos, a 
o que esté

ional
uestro!

WE SE

nacionales' 
]| boicot- 
adhieran a 
I dirigente

ustrallana 
dan hecho 
n la lucha

os Aéreos 
seguir una 
contra los

greso del

:ot de los 
venciones

la Europa 
Iones del 
gratarlos. 
Cieron las 
;ecuestros

O

IS

ESTOS ANUNCIOS
SE RECIBEN EN TODAS LAS AGENCIAS DE PU
BLICIDAD Y EN NUESTRA ADMINISTRACION 
LLAMANDO AL TELEFONO 216983, AL PRECIO 
DE UNA PESETA POR PALABRA.

deCCorcho
CORCHOS
INDUSTRIALES
Y DECORADOS

PISOS -EN ARRIENDO

Plaza del 
San Blas, 
San Blas, 

Fernando

Pilar, 7, segundo ........................................
22, segundo ........................................................
22 tercero ........................ ,..............................

e| Católico, 40, segundo deha., calefac-

3.500
800
800

AUTOMOVILES
(UTOMOVILES con y sin 
conductor.

HJTOMOVILES J.B.
E ALQUILAN 124, 1.430, 
Simea l.OOOj R-8,. 4-L, Mini 
1.275; La Luz, 34. Telef. 
37-82-45 y 33-65-65.

INDO Caravell seminuevo, <ré« 
psrticular a particular. Telé- 
iono 276331.

Día 29 de abril

ARIFS (21-3, 
20-4).— La salud le 
obligará a, una 
vigilancia más 

stiecha. Domine sus emociones, sin
iuier puede lle'nar de confusión a 
» persona.

loor os o

T A-U R O 
2 0-5).- 
mejorar su 
en el t

(21-4, 
Puede 

felicidad

mostrándose--V. ,,.<,0,, oiiuuo- menos 
petico. Día bastante inquieto para 
«negocios.

GEMINIS, (21-5, 
20-6).— Deberá 
meditar mucho 
antes de dar una 

’Çuesta trascendente. Procure que 
! ultima comida del día sea menos 
Rte puede ser el motivo del 
onmnio.

CANCER, (21-6, 
20-7).-^ Su trabajo 
será más provechoso 

„ si trata de olvidar
lihi’’1 ^'*® preocupan,

we claro para evitar de este modo 
^malentendidos. Sea comprensivo.

L EO, (21-7, 21-8) 
Déjese llevar por 
el consejo de los 
profesionales. Puede 

aparecer un viejo afecto que 
irfirá en idilio, piense en las

?J*rfscciones 
’hona.

VIRGO, (22-8, 
22-9).— Le resultara 
difícil pasar por alto 
las pequeñas faltas o 
del carácter de esa

asados , asi I 
informa an ■ 

fnovimientai. tai

LIBRA, (23-9, 
2 2-10),.- Los 
problemas maritales
pueden presentarse 

no tiene cuidado puede 
»2 trabajo. BusBusque la

j (fue
si quiere

en la ‘
^olucioaaf'^’

entre oír<^

ESCORPION: 
t23»10, 22-11).- 
Controle su 

í temperamento; los
í causa de ruptura,

interpretado el cariño que '“‘por esa persona.

RIL

1 KM 20-12).-
J Existe peligro de

fraude, prevéngase 
'•iloí L* influencia de los■Him ________________ —
Hiniir »®r favorable para
*^''>arn"da*^**^*’"*^***¡*°" *****

mSgM CAPRICORNIO 
(21-12, 19-1).- Sus 
emociones serán 

, posiblemente 
**eieri,. y «eto puede

**r a quienes le rodean.

BHBB ACUARIO, (19-1, 
18-2).— La amistad 
con esa persona 

"ibanH continuará 
*le” A ®’ conveniente que 

tiHion , *"*0 antes. Preste más 
®®onomía y salde las 

Pendientes.

PISCIS (10-2, 
20-3).— Si quiere 
gozar de buena 

c‘io d» salud, regúlese el 
k.’il’n • 49e no le agobie.
"’'Iitn , diferencias que

®n peligro esas relaciones.

”^^2,28 OE abril DE 1972

'CARTIE : Automóviles de im
portación.

MERCEDES 250 SE excelente.

MERCEDES 220 SE colas.

ftLFA Romeo 1.750, Bertina 
nuevo a estrenar.

VOLKSWAGEN e s c a r a b ajo
1.600 nuevo a estrenar.

EXPOSICION y venia : 
León XIII, 8.

ARRIENDOS
ATICO, 4 habitaciones, calefac

ción central, terraza 4.500. 
Las Torres, 96.

REQUETE Navarro, 10, séptimo, 
A, estrenar, 3.200.

ENSEÑANZA
BERDALA : Oficialía industria* 

Auxiliar oficina. Mecanografía. 
Música para Bachiller.

CENTRO de Estudios Serdala 
Federico.García Lorca,. 4 y 6, 
y Montañana, 46.. Zaragoza.

BERDALA : Certificado de Estu
dios Primarios

BERDALA : Ingreso Institutos y 
Escuelas Profesionales.

BERDALA : 
y se/to.

BERDALA;

BERDALA :

Reválidas de cuarto

ferio y Pintura.

Enseñanza Primaria.
Carrera de Magis-

CENTROS de Estudios Berdal'a ; 
-Federico García Lorca, 4 y 6, 
y Montañana, 46. Zaragoza.

FINCAS
LOCAL calle Toledo, 200 m2, 

facilidades. Fincas Gran Vía. 
Marquínez, A. P. I. Femando 
Católico, 6.

ARRABAL (Germana de Foix), 
edificios Mirasol, 3.000 pese.

I----------------- --------------

SOLDADURA
MODERNA

Félix
MARUGAN
rM A R F E L

Lagasca, 17 
Teléfonos 220150 y 

229423

tas al mes, sin portería n¡ 
ascensor. Aval Banco Santan
der. Oficina principal. Infor
mación, en obra : Todos los 
días, incluso sábados y domin
gos mañana. Fincas Gran Vía. 
Marquínez A. P. I. Fernando 
Católico, 6.

FINCAS Gran Vía :

SECTOR Delicias ;

INGLATERRA, 3 habitaciones, 
135.000 entrada, resto faci
lidades, mejoras, próxima ter
minación.

PADRE Manjón, 4-5 habitacio
nes, acogido Grupo I, calefac
ción, 175.000 pesetas entrada, 
resto 10 años.

AVENIDA Madrid, 3-4 habita
ciones, calefacción, todas me
joras, 175.000 pesetas entra
da, resto 14 años.

JACA, 4 habitaciones, próxima 
terminación, 350.000 pesetas, 
facilidades.

MOMPEON Motos, 4 habitacio
nes, armarios empotrados, te
rraza, exterior, próxima ter
minación, facilidades.

TARAZONA, acogido Grupo I, 
150.000 entrada, llaves Junio, 
decorados.

SAN Pascual Bailón, terminados, 
entrada y facilidades, 4 habi. 
taciones, mejoras.

FINCAS Gran Vía. Marejuínez 
A.P.I..Fernando Católico, 6.

AVENIDA San Jos^ acogidos, 
llaves mano, pisos amplios, 
facilidades. Fincas Gran Vía. 
Marquínez A. P. I. Fernando 
Católico, 6.

ESCOSURA, calefacción central, 
3-4 habitaciones, terminación 
esmerada, armarios empotra
dos, entrada y facilidades hasta 
10 años. Fincas Gran Vía. 
Marquínez A. P. I. Fernando 
Católico, 6.

BRETON,17 
TELEFONO 354158.

VENDO espléndido terreno de 
5.000 metros cuadrados, Ca
rretera de Valencia, Km. 6, 
término municipal de Cuarta. 
Muchos metros fachada carrq.- 
tera, con agua, luz y tuérza. 
Muy adecuado para instalar 
industria. Se darán faciíidadési 
Tiene edificado un pequeño 
chalé. Teléfono 230099.

VENDO, propio para bar, radio 
corriente, 5 lámparas. Teléfo
no 276331,

EN RETALES Royo, usted ya 
sabe que són retales..., *peró, 
no lo parecen.

retales _ Royo, en Royo, 13, 
sector Calvo Sotelo.

MORÀNCHO

MORANCHO;

MORANCHO:

MORANCHO:

VENTAS
VENDO O alquilo piso nuevo, 

calefacción, 3 habitaciones, 
teléf. 23 30 29

PARTICULAR vendo, piso a 
estrenar, económico.
260.000. Teléf.

VENDO terreno, 
agua - propia. |uz 
la Carretera de

21 96 40

cerrado, con 
y fuerza, en 
Logroño.,1 en-

trada camino de Pinsequé, cer
ca de El cachirulo. T. 216981.

APROVECHE gran ocasión
que le brinda Retales Royó, 
donde los retales no son reta
les, y no olvide que está en 
calle Royo, 13.

LOCALES, Reina Fabiola, -4 80 
220. '211631.

VENDO piso en sector Torrero, 
mucho sol. Teléfono 216982. 
Señor Martínez.

VENDO piso económico en -lo 
más céntrico barrio de Las 
Fuentes. Informarán, Loréhte 
diez» principal derecha.

GALERIAS de ARTE

SALA LIBROS N'ART MAHARRO
HOY INAUGURA

Pinturas de

Oscar Estruga ANA P. RUIZ
Manifestación, 9 
•De lia lydeSa 8,30h uendara*, 2

ATENAS Galería GOYA
Paz. 7 Avda. Madrid, 166 al 172-

Expone: Establecimientos de 
Muebles LA FABRICA

, NATALIO BAYO 
-----------------------

Teléfs. 33 83 34 - 33 83 36 
(Aparcamiento)

ción, portería, 5 habitaciones, aparte servicios
Graus, 6 tercero. Razón portería ..............................

San Blas, 116 ......................  
Africa, 21. Teléfono 251316 
Carderera, 10, tercero deha, 4 

cios. Informes : teléfono
Cervantes, 25-27, segundo, 

servicios ........ .................

habitaciones y servi- 
258208 ..................

7 habitaciones más

Moneas!, 10, piso de 7 habitaciones. Razón : telé
fono 229251 ...........................................................

Ramón y Cajal, 12, primero, 3 habitaciones y cocina
Razón : teléfono 236226 ........................................

Avda. san José, 200, piso .............................................
Atarés, 4, sexta planta, para oficinas ...................

Colón, 9, tercero, izqda......................................................
Avda. san José, 200, piso quinto ..............................

Sepulcro, 24, primero, izqda., 4 habitaciones .........
Sepulcro, 24, tercero, izqda., 4 habitaciones. Ver

los los lunes, martes y miércoles, de 1 a 5 tarde
Televisores.
Lavadoras.

Cocinas,

Les mejores mar
cas. Independencia. 3.

DESAPARECIDA 
MOTO DUCATTI

Z. 50.136
RAZON: TEL. 218107

REPARACION
CONSTRUCCIONES Metálicas In

dustriales Lamana’. Naves,, ce; 
rraiería Lamana. Doce de Oc- 
tuhro_ 31. Teléfono 272261.

ELECTRICIDAD N. Arnal. Ins 
talaciones y reparaciones in
dustriales. Avda de Valencia. 
siete. Teléfono 250756

TALLERES Cuéllar : Reparación 
en general de automóviles, 
chapa, pintura. Reparaciones 
garantizadas. Luis del Valle, 
números 5-7. Teléf. 259930.

VARIOS
PULIDOS Escriche limpiará su 

industria.

PULIDOS Escriche abrillanta, y 
limpia su piso, local y oficiña.

PULIDOS Escriche resolverá - le 
limpieza de las casas en cc- 
munidad.

PULIDOS Escriche : Fray -Julián 
Garcés, 7. Teléfono 272579.

GRUAS Guinea: León XIII, 7 
Teléfono 221298. Zaragoza.

MOGACOIOR : Fotografía ç.t 
color, entrega en el día,. La- 
boratorip fototécnico.

PAPELES viejos, paga mejor Ca
sa Antonio. Teléfono 212310.

CASA Antonio le resolverá el 
problema de los papeles so
brantes. Llame al T. 212310.

GRAN porvenir : quiere ser 0*-» 
luquera, Aprendg con Alfred. 
Primera academia de Zarjapp- 
ia. Más - de 1.200 alu^has 
cfttifican nuestras ensañanzea 
una vez aprendido el oficio. 
Informes : Alfred. Fernando 
el Católico. 30.

VENDEMOS : Instala c i ó n
completa de fotograbado
con muchas facilidades.
Teléfono 216983.

VENDEMOS máquina plana 
autcm.ática de 50x70, en 
perfecto estado. < Zaragoza 
Deportiva». T. 216982.

POR RENOVACION total de 
los Talleres se vende lino
tipia en perfecto estado de 
funcionamiento. Se dará 
barcia y con facilidades. 
cZeragoza Deport iva». 
Marcial, 2. T. 230099.

JATENCION impresores! Li
quidamos tipos de madera 
para cartelería de todof
los tr maños estilos.
Ttmbién chibaletes y abun
dante material de '*tipos. 
Llame al teléfono 216982.

LOCALES EN ARRIENDO
Bolonia, 16, de 250 m2.
Echegaray, 10, 
Armas, 59, de 
Checa, 14, de 
Bélaica. 13. de

de 150 m2 .............................................
50 m2.......................................................
25 m2.......................................................
185 m2 con 140 m. de muelle ...

Millan Astray, 90,de 90 m2 y entrepiso.

5.000
2.800
1.300
4.300

2.000

3.400

3.500

1.500

1.300
4.000
1.500
1.500
2.325

2.175

16.000
9.000
2.500
3.000
6.500

, 7.000

001 
norma I,

Hombre soltero, 34 años, 1,70 altura, peso 
responsable. Interésame mucho tener

comunicación con señorita o 
a 1.60 estatura, blanca o 
responsabilidad matrimonial.

002 - Señorita profesional.

viuda de 
morena,

25 a 30 años, 1,55 
preparada para la

, 26 años, 
adecuado, bien proporcionada, morena, ojos grárides, 
carácter alegre. Quisiera iniciar relaciones muy serias con 
caballero profesional, sin compromiso, edad y estatura 
adecuada, solicitando favor de foto en primera carta.

1,65 altura, peso

003 - Me gustan mucho los viajes, 42 años, soltero,serio. 
Quisiera cultivar relaciones serlas con soltera o viuda, si 
tiene hijos pequeños lo acepto, de 19 a 36 años, bonita, 
morena. Primero seremos amigos sinceros, después si hay ’ 
mutua comprensión nos casaremos.

004 - Soy viuda de 37 años, sola. Me gustaría mucho tener 
comunicación con fines matrimoniales en corto plazo, con 
hombre de edad madura, formal, solo, con verdaderos 
deseos de encontrar----- "una buena esposa y compañera.

BASES
A cada solicitante 
publicándose señas.

se le asignará un número, no 
. nombre,ni seudónimo.

deseen comunicarse con algún 
sobre cerrado con franqueo suficiente, el sobre en blanco y puesto en él el 

va dirigida Una vez 
Corito ’ “ pondrá la dirección al sobre y se cursará al

sección enviarla al Mpariaao 411 - Zaragoza.

774A/77)S c76áF T'/SA/^A/ / /VZ7
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AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA, ARAGON Y RIOJA
33 Oficinas en Zaragoza

Octogenario 
enamoradizo

SU MUJER HA
PEDIDO EL
DIVORCIO PORQUE 
ES UN "CALAVERA"

MARI- ENZERSDORF' 
(Australia), 28 (Efe-Reuter). - 
Un austríaco de 80 años de edad, 
que anda enamorado 
perdidamente de una mujer de 35, 
ha sido condenado a tres semanas 
de prisión por plegar a su esposa 
con un bastón. El octogenario ha 
aducido como excusa de su acción 
que su mujer, impulsada por los 
celos, le había organizado un 
escándalo fenomenal. Y ahora su 
esposa, que tiene 77 años, ha 
dicho que va a pedir el divorcio 
“porque su marido es un 
calavera”.

—ESPAÑA —

En Í971 se incautaron 
717 kilo gramos de drogas
• 1.297 PERSONAS FUERON DETENIDAS

MADRID, 28. (Europa Press). - Un total de 1.297 personas -de 
ellas 516 extranjeras- fueron detenidas el pasado año en España 
por tráfico y consumo de drogas, según ha declarado el doctor don 
Lorenzo de Benito, comisario general de Investigación Criminal y 
jefe de los Servicios de Estupefacientes de la Dirección General de 
Seguridad. El doctor De Benito, qpe intervino en un coloquio sobre 
drogas en el club “Don Hílaríón” indicó que hs incautaciones de 
drogas en 1971 alcanzó los 717 kilogramos. Estas cifras, precisó, no 
revelan realmente la magnitud del problema, que es bastante 
superior a lo que se conoce, aunque no alcance la gravedad que en 
otros países.

• SADAT RECHAZO EL
OFRECIMIENTO RUMANO

EL CAIRO, 28. (Efe-Upi).- 
Egipto ha rechazado un ofrecimiento 
del presidente de Rumania, Nicolas

EL DEFICIT DE LA BALANZA COMERCIAL 
USA HA MARCADO UN RECORD EN EL 
PRIMER TRIMESTRE DE 1972

• 1.5CX) Millones de dólares
NUEVA YORK, 28. (Efe-Upi).— Con exclusión de la mala 

noticia de que el déficit de la balanza comercial de los Estados 
Unidos ha marcado un récord en el primer trimestre de 1972, la 
impresión general respecto de la economía es optimista.

El déficit comercial de los primeros tres meses del año ha sido 
de 1.500 millones de dólares. Parece que continúa la tendencia 
iniciada el año pasado cuando los Estados Unidos registraron e! 
primer déficit comercial desde 1888.

El departamento de Comercio, que ha informado del déficit, 
dice que los aumentos tanto de importaciones como de 
exportaciones resultan en parte del arreglo de la huelga portuaria 
de la costa occidental de los Estados Unidos.

El departamento, sin embargo, no ha dado malas noticias. 
Informa también de pruebas claras de un sólido crecimiento de la 
economía casi al punto de euforia. El índice de los indicadores 
principales señala, su noveno mes consecutivo de aumento, 
alcanzándose en marzo un 0,9 por ciento.

En un estudio de la economía realizado por la “U.S. News and 
World Report” se muestra optimismo al informar de ingresos 
récord, de un auge en la construcción de edificios, inversiones en 
industrias y equipo y, a pesar de algunos focos resistentes de 
desempleo, hay mas norte'americanos trabajando que nunca.

Un cuadro general que refleja alguna sobra es el informe del 
departamento de Trabajo que hace notar una desaceleración en los 
aumentos de productividad del 2,1 por ciento en el primer 
trimestre. El secretario de Comercio, Peter G. Petarson, ha dicho 
que está “asustado” por esa reducción y ha abogado por “una 
cruzada nacional” para incrementar la productividad’’.

La marca pura lana en el
desfile de modas de "Calixto

ESTABLECIMIENTOS CALIXTO ofrecerá dentro de breves 
días su Moda de Primavera-Verano 1972, con el Patrocinio especial 
del BANCO DE BILBAO, la Entidad de la promoción Humana y 
Social de vanguardia en España.

LA MARCA LANA, propiedad del Secretariado Internacional 
de La Lana, estará también presente esta temporada estival. Los 
artículos garantizados de PURA LANA VIRGEN que se ofrecerán 
mantienen un sello auténtico de distinción y calidad en cada 
prenda. LA MARCA PURA LANA VIRGEN, identifica 
inequívocamente la LANA 100 por 100 y la LANA VIRGEN, sin 
posible regeneración, porque es la lana que procede directamente de 
la oveja. Por esta propiedad de la fibra natural más antigua que 
existe en el Mercado Nacional e Internacional que se mantiene 
siempre, las prendas confeccionadas con PURA LANA VIRGEN 
reunen las tres cualidades esenciales de fuertes, elásticas y cálidas, 
que junto a las de prácticas y duraderas, las hacen tan apetecibles 
en todas las temporadas del año lo mismo para señoras que para 
caballeros. x x i

También en verano, la Alta Confección de Lujo (Pret-a -porter) 
tiene en PURA LANA VIRGEN su principal tejido para el público 
que sabe vestir bien y elegante en todos los momentos del día.

Ceausescu, de mediar en el conflicto 
árabe-israelí según escribe Mohamed 
Hassanein Heikal, director del 
oficioso diario “Al Ahram”, en su 
edición de hoy viernes.

En su columna semanal, Heikal 
dice también que los árabes deben 
tomar medidas contra los intereses 
norteamericanos en Oriente Medio 
como protesta por la reciente 
decisión norteamericana de dar más 
aviones reactores “Phantom” a Israel.

Ceausescu hizo una oferta similar 
al fallecido presidente Gamal Abdel 
Nasser v al presidente argelino Huari 
Bumedian, pero ambos rechazaron la 
iniciativa rumana, escribe Heikal.

La próxima visita de la jefe de 
Gobierno israelí, Golda Meir, a 
Rumania está destinada a producir 
“la ilusión de que hay esfuerzos para 
resolver la crisis de Oriente Medio y 
que por ello no hay nada urgente 
acerca del problema”.

Describiendo la visita como “juego 
peligroso” Heikal hace notar que 
tendrá lugar pocos días antes de la 
visita del presidente Nixon a Moscú 
del mes proximo.

—“El objetivo es dar la impresión 
de que Israel tiene contactos tanto 
con el mundo comunista como con el 
mundo capitalista

ANUNCIOS OFICIALES

CANAL IMPERIAL
DE ARAGON

Subasta de pastos
La Junta Administrativa del 

Canal ha resuelto sacar a pública 
subasta el arrendamiento por 
tres años de los lotes de la zona.

El pliego de condiciones para 
tomar parte en la subasta y las 
claúsulas que habrán de regir los 
futuros contratos, están de 
manifiesto en las Oficinas 
Centrales de la Corporación, en . 
Zaragoza (Avenida de América, 
num. 1) y en las de los 
Departamentos de Torrero y El 
Bocal (Navarra).

Se admitirán proposiciones en 
la Secretaría del Canal hasta las 
doce horas del día veintitrés (23) 
de Mayo próximo, y la apertura 
de pliegos tendrá lugar en el 
domicilio de la Junta, en 
Zaragoza, a las once horas del 
siguiente día.

Zaragoza, 26 de Abril de 
1972

EL INGENIERO-DIRECTOR

Firmado: Gabriel Faci
ARAGON/exprés, PAG. 12

Cambios de la sesión de hoy, facilitados por

460 Oficinas en 5 provincias y en Madrid
NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

BOLSA DE MADRID
1

BANCOS Preced. HOY

Bco. Zaragozano..., 
Bco. Exterior........ 
Bco. Central......... . 
Bco. Español Cto.. 
Bco. Hispano ........ 
Bco. Santander..... 
Bco. Popular
Bco. Bilbao/........... 
Bco. Vizcaya ......

ELECTRICAS

Hidro Española...... 
Sevillana......... ........ 
Cantábrico.............. 
Eléct. Viesgo.........  
Hidro. Cataluña..... 
Iperduero.............. . 
Reunidas .... ........... .
Unión E. Madrileña 
Penosa................
Fecsa 5.000 ........... 
Fecsa 1.000............

MINERAS

Ponferrada
Ouro Felguera

SI DEROMETALURGiCAS

A. Hornos
Auxiliar F. C......

ALlMENTACIOr^

Azucarera ..
Ebro ........
Aguilas ......

QUIMICAS

Petróleos 
Explosivos.... 
Energías

CONSTRUCCION

Dragados ....... 
Urbis ..... ....... 
Inmob. Metro 
Vallehermoso

VARIOS

Telefónica..............  
Galerías Preciados, 
Campsa................... .
Tabacalera......... .... 
Astilleros......... 
Metro.......... ..........  
U. Fénix.... ............  
Ahorrofondo.........  
Seat........................

1.230
600

1.144
855
959

1.062
772

1.050
955

269,50 
267
267 
266 
217
315 
108,25 
268
171,50 
257
260

168
84,50

141
121

153
685
276

413 
304 
197,50

648
332
333
319

322 
353 
372
515

93 
224 
772

1.574,47

COMENTARIO

1.235

600 
1.148

855
962

1.056
772

1.045
953

271 
270,50 
270
263 
210
315,50 
109,75
265,75 
171,50
258 
259,50

165
b4,50

141
124,50

155
680
275

413
300
197

■ 650 
333,50 
335 
317

322
355
378
500

96

776 j
1.57042'

cierra la semana con una sesión de Bolsa más firme que la 
predominando ligeramente las alzas sobre las bajas y habiendo vue 
dinero para bastantes valores eléctricos y algunos bancarios.

TENDENCIA AL CIERRE
BANCARIO.— Papel en Banesto, dinero en Hispano y Santander
ELECTRICO.— Dinero en Hispano, Sevillana, Viesgo, Iberdu

Reunidas, papel en Cantábrico, Hidruña, Penosa y ambas Fecsas
MINERO.— Equilibrio en Ponferrada, dinero en Felguera । 

' SIDERURGICO.— Dinero en Auxiliar, papel en Hornos y Maten
AL IMENTACION.— Papel en Aguilas, dinero en Ebro

QUIMICO.— Dinero en Petróleos y papel en Explosivos y 
CONSTRUCCION.— Papel en Dragados y dinero en Urbis, I-1'"

Vallehermoso. gp
VARIOS.— Dinero en Telefónica, Campsa, y Fénix, P 

Tabacalera y Seat 044
DERECHOS DE AMPLIACION.— Popular 625 y 425, Camps«

SGCB2021
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ÍCAlANIoCHa EL SORGO, NUEVO 
CULTIVO EN EL JILOCA

SE PRETENDE •
CREAR LA BASE
PARA FOMENTAR

•LA PEQUEÑA 
GANADERIA

ra vez quj 
senta a los

versión. ¡ 
las m ejoresl 

ílaupassant.B
“Pedro yl 

novela dell 
dose entrai 

■ la mentel 
igualar uH 

lentos más! 
I entre do$.l 
’ “I'll 
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'S intereses 
Î... Guy de 

aguda y 
tilo vivo y 
rsonajes de 
los cubren 

as de un 
ipócrita' y

CON UN AÑO
DE RETRASO

Están a punto de finalizar las obras 
del nuevo edificio del I.N.E.M.

iSei'i'C''’

lez, es el 
Idio r. Asd 
del origen 
ón están 
I carácter 
lemas que 
□ rece uní 
Ileo más 
evlsivo. Se 
! d i r de

desde ell 
contempla
de teatro,5 
puntos de: 
rollo de la

3, Jaime 
lana, José 
>nzález, y 

son los

, el autor 
en 1850 y 
ertenece a 
e la novela 
Discípulo 

imo él, el 
npersonal, 

ro visto de 
áo analiza 
¡alidad tal 
sus ojos,

Calamocha ha luchado siempre 
en vanguardia en la promoción de 
la cultura y así tras múltiples 
gestiones apoyadas en una férrea 
voluntad de progreso, se consiguió 
de la Administración que : ' fuera 
ubicado en nuestra población, un 
Instituto de Enseñanza Media en 
el que pudieran cursar sus 
estudios los jóvenes de la'comarca 
y, naturalmente, los de 
Calamocha.

Los trámites se llevaron 
regularmente y al fin se iniciaron 
las obras de las que ya no 
podemos decir lo mismo porque 
han ido retrasándose y el nuevo 
edificio va a entregarse con más 
de un año de retraso sobre los 
{Janes previstos.

Pero ahora surge una incógnita. 
Al promulgarse la nueva Ley de 
Educación el Bachillerato tal 
como se entendía antesha sufrido 
una profunda modificación 

SIMPATICA
CONVIVENCIA JUVENIL

IRLO
tiempo 

pequeña 
el Merlo 
t tesis con 

titulada
Merlo es 

ñeros de 
paseo de 
excelente

Los "plantelistas" de la comarca 
se reunieron en Calamocha

DE

Hace unos días se celebró en nuestra población un acto de convivencia 
que reunió a la juventud, chicos y chicas de las localidades de Fuentes 
Claras, El Poyo del Cid, Tornos, Torralba, y Villalba de los Morales, bajo 
el patrocinio de la Escuela de Planteles Familiar Agraria.

El acto se celebró en los salones de nuestro Ayuntamiento en donde 
los representantes de cada loailidad hicieron una completa exposición de 
sus problemas y aspiraciones.

Cerró el acto don Angel Soria, Jefe'del Servicio de Extensión Agraria 
quien agradecido a los "plantelistas” su colaboración animándoles para 
que continúen en la misma línea de trabajo que han mantenido hasta la 
fecha.

La reunión transcurrió dentro de esa cordialidad bulliciosa propia de la 
juventud poniéndose de manifiesto el afán de superación en todos los 
aspectos que hoy anima a nuestros jóvenes.

Todo llega en este «nundo y nuestro activo Ayuntamiento ha iniciado 
una etapa de actividad pavimontadora digna de los mejores elogios. Ahora 
le ha tocado el turno a esta calle que, como pueden apreciar en la 
fotografía, estaba hecha una lástima y en la que se podi'a encontrar barro 
del año que se quisiera

Hasta aquf todo correcto y digno del mejor de los aplausos porque la 
reforma significa un cierto respiro para los sufridos vecinos y peatones de 
todas clases, pero...

Los que no lo encuentran correcto ni digno de aplauso son ciertos 
propietarios de la citada calle q,ue han visto cómo la brigada municipal 
señalaba^el nuevo trazado de la flamante callea pavimentar convirtiendo 
en Via pública terrenos de su absoluta y privada propiedad sin que se les 
haya dicho ni pió.

Es de suponer que las cosas se aclaren porque entendemos que el bien 
común debe ser sufragado por casi'todos y no solamente por unos pocos. 
¿De acuerdo?

os.

quito 
Iones

FgTBOj. FEMENINO

¿NO HAY UN RIVAL PARA EL
CALAMOCHA?

VIERNES,28 DE ABR1L DE 1972E1972

inorándose en estos momentos el 
destino que el Ministerio de 
Educación y Ciencia dará al 
edificio que, como decimos, está a 
{junto de inauguración.

Abogamos por una solución 
rápida, sea la que sea, para que la 
fuerte inversión reaÚzada tenga 
una repercusión en la mejora déla 
educación de los jóvenes de esta 
comarca.

La nuéva Ley de Educación 
tiene como, objetivo primordial 
abrir nuevos cauces para que 
todos los españoles tengan 
semejantes facilidades de acceso a 
la cultura y en esa tremenda tarea 
se halla actualmente empeñado el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia, por lo que estamos 
seguros que se dará el nuevo y 
flamante edificio el fin docente 
m ás adecuado a las directrices 
trazadas.

A pesar de la emigración, a 
pjesar de que la edad media del 
agricultor se va elevando con la 
“fuga” de la gente joven hacia la 
ciudad, la verdad es que la 
maquinaria hace milagros, roba 
tiempo al tiempo y al labrador le 
queda mucho tiempo libre, o, pjor 
lo menos, el suficiente para 
dedicarlo a otras atenciones con 
las que redondear sus ingresos.

Y nada mejor, dada la 
naturaleza del terreno de este 
Valle del Jiloca, que dedicarlo a la 
ganadería. Aguí se cuenta con 
pastos ■ naturales, pero 
insuficientes, claro está, para 
mantener los ciclos de 
alimentación del ganado. ¿Qué 
hacer?

PAVIMENTAR, SI
PERO LAS CALLES

n w MKw nw BK

NUEVOS CULTIVOS

Estos cultivadores 
son unos hombres

del Jiloca
---------- que están 

abiertos a todas las iniciativas y 
q^ue procuran sacar de su trabajo 
el mayor rendimiento posible sin 
que les asusten los ensayos de 
nuevos cultivos ni el afrontar las
nuevas técnicas.

Hace unas semanas les 
hablábamos del cultivo del 
azafrán que constituye una de las 
riquezas de esta zona. 
Actualmente se está ensayando 
con gran éxito la plantación de 
girasol que ocupa varios 
centenares de hectáreas. Para 
alimentación ganadera había que 
“ensayar” algo. Y se está 
intentando ya.

EXTEN SION AGRARIA

Los servicios de Extensión 
Agraria, ese estupendo organismo 
en el que se apoya 
fundamentalmente el desarrollo 
del campo español p>or realizar su 
labor orientadora en el propio 
ambiente del cultivador, dió la 
solución: El sorgo.

Y actualmente está 
procediendo a su promoción. Se 
trata de una planta un tanto 
desconocida en la comarca, pero 
dadas sus características y su 
mayor riqueza nutritiva en 
relación con otras plantas 
similares, la considera de gran inte
rés y jjorvenir.

EL SORGO

El sorgo forrajero es de elevada 
alzada, tiene fino el tallo y 
profusamente ahijado posee 
mucho jugo azucarado. Sus granos 
parecen totalmente envueltos por 
las grumas. Puede decirse que es 
una planta muy parecida al maíz, 
pjero de mejores rendimientos, ya 
que una hectárea de cultivo puede 
proporcionar hasta sesenta 
toneladas.

Y en esas estamos. Es de 
espjerar que sí, como se prevé, el 
sorgo forrajero da buenos 
resultados y proporciona un buen 
pienso, las explotaciones 
ganaderas pequeñas se 
multipliquen en la zona creando 
nuevas fuentes de riqueza para el 
país y mayores ingresos para los 
nombres del campo. Los 
principios serán duros, qué duda 
cabe, {jorque para todo hace falta 
tradición y ésta no se improvisa, 
pero contando con la tenacidad 
del que orienta y del que realiza 
es evidente que se alcanzará el 
éxito.

EN PAROFORZOSO

Calamocha también se hicieron eco del “contamos 
contigo” ese. Nicortasni perezosas formaron un equipo de fútbol 
que nada tenía que envidiar a los más famosos de la especialidad 
Finolis” y “Folklóricas” incluidas.

encuentros, los ganaron brillantemente —¡no 
faltaba mas. — y desde entonces ha transcurrido un año sin que 
nuestras guapas futbolistas hayan podido lucir sus habilidades 
balompédicas por no encontrar rival que quisiera medir sus fuerzas 
con ellas.

Desde aquf, pues, hacemos un llamamiento a los equipos 
comarcales femeninos que quieran jugar con nuestro equipo. Les 
aseguramos que hacen un fútbol bonito y gracioso. ¡Y es una 
lastima que el balón se oxide!
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para el Ejea !bién

A—Ya lo ereo' que sí, además allí
de

el

ha

aquel campo se ha

Santos, el goleador del Oliver,
ha regresado de Canarias donde

— ¿ Cuáles han sido los mejores

recogerá el de Máximo
23 goles conseguidos

llegar equipos a ’la actual preferente juvenil.
es un primer paso hacia el auténtico CampeO'

los primeros equiposFuentes, Leciñena, Ejea, Utebo, Casetas, etc., son
que ya suenan en esa futura categoría.

son bastantecuenta que el portero y defensas laterales

las 11’30 en

juveniles delYa empezamos a recibir las votaciones para los mejores
a conocer

De cualquier forma, muy pronto podremos informarles amplia*

El

El Tamarite, casi seguro campeón de la Primera Regional, y futuro
nuestrospara que

Fuentes

jugador.
muy des-

VIERNES, 28 DE ABRI L DE 197 2

cosas, su 
y merece

en 
de

un 
co*previsto, hasta conocer 

definitiva de Segunda
trabajo, 

plantilla, 
verán.

el Servicio Militar, lo 
su nombre el capitán

próximo domingo en Barbas- 
la esperada visita del Ejea.

un obser- 
Castellón, 
la Ciudad

el programa 
la selección 
Regional.

cantera se presenta sumamente borrosa. 4.os clubs de 
la cantera deben de olvidar el pasado, aunque cueste 
trabajo. Las formas en las misiones próximas y futuras,

Se ha 
Nuestra 
en la Igl 
autor ida

Es todo esto, 
muy importante, 
fados serán muy

—Sí, hay muy 
que pueden llegar

—El año pasado, fuiste elegido 
el mejor de la Primera Regional, 
¿ lo serás éste en la Segunda ?

buenos jugadores 
muy lejos. Esta fue la entrevista con 

guardameta que llegará lejos, su

año. Confiamos en que antes del 1 5 de mayo, el Jurado pueda dar 
esa esperada lista de mejores.

formas, la última palabra, el próximo domingo a 
Escolapios.

tización sube por momentos. Aranda 
lo veremos en un buen club de 
Preferente en la próxima temporada. 
Suerte.

Con I 
a nuestr 
dedi cade 
tiene de 
etc. Estacentral Santos, le ha 

el Premio al Mérito

»Esta temporada me desilusiohé 
mucho con estas cosas que, a veces, 
ocurren en el fútbol.se jugará a las cinco 

de la tarde.

—Me han llamado ya numerosos 
clubs de Preferente, espero estudiar 
bien la cosa, para que no me vuelva 
a ocurrir lo del Torres.

—No podemos quejarnos, se 
hecho una buena campaña.

El 
tro.

Goleador, con 
en la Liga.

El defensa 
sido asignado 
Deportivo.

es- 
Su ■
se

— ¿ Hay buenos delanteros en 
la Segunda Regional ?

pero como 
cumpliendo 
recogerá en 
del equipo.

Gabasa i

Lope: 
dicho "s 
univers it 
en la 
Casa bin

buen trato por parte 
normal.
que no es normal.

El 
vador 
o son 
Condal 
mente.

teniendo en 
vulnerables.

De todas 
el Campo de

este gran jugador ya venía goleando.
¡ Enhorabuena para Abadía y tam-

— ¿ Qué tal se han portado con
tigo ?

equipos del Grupo Primero ?
—Eureka, lllueca, Borja, Luceni 

y por supuesto el Alagón.

— ¿ Dónde jugarás en la próxima 
- temporada ?

todos «recuerdan».
en nuestra opinión, un primer paso, 

que todos deben agradecer. Los resul- 
positivos y no se dejarán esperar.

nes para, 
los clubs, 
Zaragoza,

El Dr. 
nueva de

goría.
Comenzó la temporada en Prefe

rente, y por esas causas «raras», 
que a veces ocurren entre direc
tivos y jugadores, Aranda tuvo que

Pero la labor no es nada fácil, y sus progresos pueden 
presentarse a veces lentos.

No hay que pretender llegar a todo sin más. Conviene

Real Zaragoza, sensacional. Todos coincidimos en esa afirmación

comencé defendiendo los colores 
sus juveniles.

— ¿Se ha clasificado bien 
Alagón ?

En Castellón, el Calasanz perdió y no recibió muy 
de aquellos aficionados, cuya pasión cegaba más de lo

El Calasanz puede remontar ese tanteo adverso.

puedan con su oportunidad
Vemos buena la idea, y 

nato de Aragón.

— ¿ Existe diferencia entre 
Preferente y Segunda Regional ?

—Sí, hay bastante diferencia, 
juego y, también, en campos 
juego.

de la mejor forma, llegar a la mentalidad de 
e inculcar la jdea de colaborar con el Real 

al que cree todos estamos obligados a ayudar. 
Sampietro es (valga la expresión), bl cuenta 
este Zaragoza, cuya historia en materia de

Parece muy probable la creación de una Segunda División Juvenil, con 
equipos de pueblos, para que, sucesivamente y por medio de ascensos.

—Yo creo que el guardameta, ve 
mejor que nadie la situación de sUs 
defensas ; nadie por tanto, mejor 
que él para corregir y mandar.

próximo domingo en Escolapios, tiene anunciada su visita 
del Club de Fútbol Barcelona. ¿ Vigilan jugadores del 
cuatro del Calasanz, que marcharán la próxima semana a

taba por motivos de 
reincorporación a la 
notará y mucho, ya lo

—Muy bien, la Directiva, compa
ñeros y aficionados, me han ani
mado mucho en esos momentos difí
ciles, cuando llegué procedente del 
Torres.

fensa izquierdo, Martín Bernad ; 
este jugador se halla

tivo que en 
jugado.

El partido 
menos cuarto

preferente, intentará muy en breve el licliaje de tres o cuatro de 
mejores juveniles.

Pascualín es un goleador, extremo izquierda que juega en el 
y que ha sido preseleccionado del Grupo Segundo.

Ei Juventud se' ha interesado fuertemente por tan magnífico
pero el Real Zaragoza también. ¿ Continuará en el Fuentes esta gr^n 
promesa de nuestro fútbol ? El tiempo dará la respuesta adecuada, porqus 
Stadium y Calasanz también aspiran a su lichaje.

serán por parte de nuestro primer club, de manera muy 
diferente a como * ' después de que el equipo de Lasheras «vapuleara» estrepitosamente a todo 

un subcampeón catalán, lleno de jugadores .escogidos de Jos más diversos 
rincones de España. Tiene mucho mérito esta victoria del Real Zaragoza. 

Es un justo premio a esa entrega en la defensa de unos colores.
i Enhorabuena Real Zaragoza !

............... . w V I ■niM

de la SEMANH

LÜIS-ALBERTO ARANDA
(GUARDAMETA DE LA PRE-SELECCION)
pedir la baja y marcharse 
club, al que tanto siente. Si 
jugar en la temporada sólo 
reglamentario hacerlo en dos 
rías inferiores.

de ese 
quería 
le era 

catego-

— ¿ Qué es lo más importante 
para un buen guardameta ?

—Principalmente, saber estar de- 
bajo del marco. La colocación y re
flejos es esencial.

Tiene 20 anos, y en la actualidad

ÀÀÀÀÀ
▼▼▼▼▼

pertenece al Club Alagón. La pasada 
temporada fue elegido el mejor guar
dameta de la Primera Regional, ju
gando en el equipo Torres, donde 
se proclamó campeón de esta cate

De esta forma llegó al Alagón, 
donde a pesar de todo se encuentra 
muy contento, por el buen trato» 
recibido.

— ¿En un sistema defensivo, 
quién debe de llevar la voz de 
mando ?

Por Daniel BARAJAS - Fotos: Calvo - Pedros

¿ Quién ganará esta confrontación ?
Dos grandes equipos, cuya victo- 

puede inclinarse en favor de 
cualquiera.

He aquí los jugadores, mejores 
del Grupo, formados en e] terreno 
de juego momentos antes de enfren, 
tarse al Pedrola, en el partido cuyo 
gol «¡cTorioso fue marcado por Or
tega.

Magnífica constitución física y 
buenas maneras en estos jugadores. 
Más de uno llegará muy lejos en 
el fútbol.

En lllueca hay una enorme expec
tación, ante el encuentro más atrac-

—Bueno, yo la temporada pasada 
me llevé una gran alegría, porque 
no lo esperaba. Esta temporada es
toy en e| grupo de pre-seleccionados 
y ya veremos si me seleccionan, 
pues hay buenos guardametas.

— ¿A qué aspiras en el fútbol ?
—Creo que con 20 años, estoy 

en disposición de aspirar a superio
res categorías. Sé que he perdido 
una temporada, pero en fútbol a 
veces, cuando menos se espera surge 
la oportunidad.

— ¿Te gustaría llegar al Real 
Zaragoza ?

E1 Fuentes celebrará su fiesta, de
dicada a los jugadores que se han 
distinguido, a lo largo de la tem
perada.

Se celebrará el próximo domingo, 
por la noche, y los importantes tro
feos irán destinados de la siguiente 
forma ;

Premio a la Regularidad, al de-

Y por último, un premio espe
cial, que donará una discoteca local, 
está por designar.

Nuestra enhorabuena, a esos bue
nos jugadores, y a la magnifica Di
rectiva del Fuentes.

El Ejea, por fin, llegó a su espe
rado gol número 100. El autor es 
su interior Abadía, natural de Sam
per, y uno de los grandes golea
dores de nuestra cantera aragonesa. 
Vean o repasen su anteriór campaña 
con el Tauste. y comprobarán, como

El próximo lunes, día primero de 
mayo, en lllueca, tendrán la suerte 
de comprobar las excelentes mane
ras de este grupo de buenos juga
dores que forman la pre-selección 
del Grupo Primero.

Es el segundo encuentro, y con 
ello esta pre-selección cumple con

La i 
anu ocia 
tiene ui 
debido 
oedeste 
iEnhora

rreselección Grupo IS - 2.^ Regional !

RESERVA de OPINIONES
REAL ZARAGOZA Y CANTERA ARAGONESA

El Real Zaragoza, con muy buen criterio quiere y busca 
el camino firme y seguro, para que ninguno de los juga
dores que sean auténticas promesas, escapen de| control 
del primer club.

El Dr. Sampietro, directivo delegado responsable de 
estas valiosas misiones, estudia, busca y contrasta opinio-

caminar despacio y sobre terreno muy seguro, 
nada se desmorone.

Las buenas obras cues*^an, como todas las 
tiempo, y ésta que el Real Zaragoza necesita 
de la cantera es delicada.

Nuestra opinión en esto terreno es caminar 
pació, pero a la vez muy seguros.

Se jugaron ¡as promociones de permanecía y ascenso a Preferente, entre 
los equipos Valdefierro-Danubio y Ramón y Cajal-San Antonio.

En los partidos de ida,i parece que todo se inclinó en favor de los 
conjuntos Valdefierro- y San Antonio. El próximo domingo, en los partidos 
de vuelta, se dirá la última y definitiva palabra, pero San Antonio puede 
ser el nuevo equipo que entre en la Preferente.

AR AdON /exprés

Las ( 
Teruel, ; 
de los ( 
continué 
manera, 
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Teruel "A Teruel y provincia les

LA PLAZA DEL
TOPICO LUCE NUEVA 
ILUMINACION
• LOS ACCESOS A LA CIUDAD 

POR LA CARRETERA DE VALENCIA, 
A PUNTO DE INAUGURACION

La iluminación de la Plaza del Torico es un hecho. Como ya 
anunciamos en el último "TERUEL/exprés", la céntrica plaza turolense 
tiene un nuevo atractivo y francamente ha quedado extraordinaria, 
debido a la magnífica iluminación que ahora dispone. También el 
oedestal del "torico", ha sido adornado con flamantes focos. 
iEnhorabuena a todos! .

Se ha celebrado la festividad de la patrona de los abogados turolenses. 
Nuestra Señora del Buen Consejo. Los actos, han consistido en una misa 
en la Iglesia Catedral y a continuación, se ha servido un vino español para 
autoridades, letrados e invitados.

Con la visita de un representante de la "Peña Turolense" en Barcelona, 
a nuestra ciudad, ha surgido la idea de una semana en tierras catalanas, 
dedicada a la provincia turolense. El programa, todavía sin ser definitivo, 
tiene demostraciones de jota, exhibición de documentales, conferencias, 
etc. Esta semana, se celebrará del 27 de mayo al 3 de junio próximos.

López Medel, presidente del Sindicato nacional de Enseñanza, ha 
dicho "sí" y apoyará la petición de Teruel para la creación de un colegio 
universitario en la ciudad. Esto, lo señaló en las palabras que pronunció 
en la
Casa bindical ante la asamblea provincial del sindicato de Enseñanza.

Las obras distintas que por distintas zonas se están realizando en 
Teruel, siguen su curso normal. Curso normal que supone ver el quehacer 
de los constructores para finalizar estas en corto plazo y claro está, 
continuar después por otros lugares ya señalados de antemano. De esta 
manera, los accesos a Teruel por la carretera de Valencia, se verán muy 
pronto terminados; la piscina cubierta, por ejemplo, es fácil que para 
finales del estío ya pueda albergar a los deportistas; la Ciudad Escolar, día 
a día, se vé como van subiendo las construcciones y de esta form a...

De esta forma, dejamos las noticias para el próximo número.

aguarda un gran porvenir"
• “PRONTO SE INICIARAN LAS OBRAS 

DE LA RESIDENCIA DE ALCAÑIZ”

Con motivo de asistir al “paso 
del Ecuador" de la promoción 
A.T.S.F. de la Seguridad Social, 
ha visitado Teruel el director 
general, don Enrique de la Mata 
Gorostizaga, quién departió unos 
momentos con los informadores 
locales.

• ¡CAMPEON 
PROVINCIAL!

A este acto, asistió el 
gobernador civil y jefe provincial 
del Movimiento, don Ulpiano 
González Medina y el delegado 
provincial de Trabajo don 
Mariano Catalá.

Entresacamos de esta “rueda 
de prensa”, unas respuestas que 
creemos son las más interesantes 
de la charla sostenida con el 
director general de la Seguridad 
Social.

— ¿Qué porvenir tiene la 
Escuela de A.T.S. en Teruel?

—Brillantísimo en cuanto al 
centro y en lo que se refiere al 
futuro de las alumnas que 
aprueben los cursos. Siento 
verdadera satisfacción por la 
marcha del curso actual, hasta el 
extremo de que estamos decididos 
a aumentar no solo la capacidad, 
sino a poner en práctica nuevos 
métodos de enseñanza.

Otro tema tratado, fue las 
residencias en Teruel y Alcañiz. A 
esto don Enrique de la Mata, 
contestó:

— En septiembre, quedarán 
terminadas las obras de 
ampliación de la residencia de 
Teruel. En cuanto a la de Alcañiz, 
ya resuelto el problema de 
emplazamiento, las obras darán 
comienzo este próximo verano.

Respecto a los hogares y clubs 
para ancianos y concretamente 
referida la pregunta al de Teruel, 
el director general de la Seguridad 
Social, dijo:

—Por primera vez en España, 
va a construirse en Teruel un 
Hogar del Pensionista. Un régimen 
de apartamentos para residencia 
permanente que costará 5 00 
pesetas mensuales a los 
matrimonios y 300 a los solteros 
o viudos. A este respecto, quiero

aclarar algo muy importante 
como es que, los que elijan estos 
apartamentos, verán aumentada 
inmediatamente su pensión, sea la 
que sea, con el importe del 
mismo.

Muchas más preguntas fueron 
contestadas por el Sr. de la Mata, 
pero como hemos dicho ai 
comienzo, entresacamos las que 
hemos creído más interesantes. De 
nuestra ciudad y provincia, dijo el 
Sr. de la Mata, que les aguarda un 
gran futuro, porque se está 
consiguiendo una unidad de 
esfuerzos en torno a una persona, 
el gobernador civil, don Ulpiano 
González Medina, del que todos 
los demás somos leales 
colaboradores. Y añadió que está 
impulsando de tal forma a la 
provincia entera, que ya se están 
viendo los magníficos resultados 
obtenidos.

• P.I.A .DEL L.l BRO
El "Día del Libro” en 

Teruel, se ha celebrado con 
bastante animación y pese a 
que fueron muy pocos los 
comerciantes que se 
adhirieron a la efemérides 
na cional.

Sin embargo, la 
colaboración de los distintos 
departamentos ministeriales, 
supuso que los muchos 
puestos colocados en los 
soportales de la céntrica plaza 
de San Juan, se vieran muy 
visitados.

Se ha celebrado el XII 
Campeonato provincial de Pesca, 
que organizó la Obra Sindical de

AQUI, EL DEPORTE
• TODAVIA UNA ESPERANZA

Educación y Descanso, por aguas 
del río Guadalaviar, en término 
municipal de Albarracín. 
Acudieron a la cita, más de 
cincuenta aficionados llegados de 
toda la zona provincial.

El triunfo final fue para el 
popular pescador, deportista y 
"barman" turolense, Lorenzo 
Andrés Esteban, propietario del 
“Bar Teruel", quien logró 203 
puntos. La segunda posición la 
obtuvo, Feliciano Doñate Mora. Y 
a continuación se clasificaron: 
Manuel Tomá; Cristobal Checa; 
Joaquín Esteban; Arturo 
Tortajada y Juan Martín.

Desde aquí, nuestra 
felicitación a los organizadores y a 
los triunfadores, especialmente al 
popular Lorenzo Andrés. 
iEnhorabuena, amigos! .

PARA EL TERUEL
• VIAJE a Zaragoza y... ¡triunfo! E. C.D. Teruel viajó hasta “L.a 
Camisera" y se enfrentó contra el conjunto representativo de aquel 
popular y populoso barrio zaragozano. Al final, dos-uno en el marcador y 
los muchachos turolenses, más contentos que si hubiera acertado una 
quiniela de catorce. Bueno, no tanto, pero...

• ESTO SUPONE, que comience a desvanecerse la “sombra" del 
descenso. Ahora con un poco de suerte, con tres partidos en Teruel y dos 
desplazamientos, a Calatayud y Caspe... ¿a que se suman los puntos 
necesarios para zafarse de esa "palabra" tan molesta? Veremos. Veremos, 
porque de antemano, ya hay un “coco” que vencer. El próximo domingo, 
visita Teruel el AL de Monzón y...

• TAMBIEN VISITA Teruel y “cambiando” el tercio del fútbol grande 
por el de los "peques”, el C. D. Castellón y para enfrentarse con el 
Colegio-General Pizarro, eñ la primera eliminatoria del Campeonato de 
España de Infantiles.

• EL ANO pasado y por la "mínima”, quitaron de enmedio los 
castellonenses a los turolenses. En aquella ocasión, representó a la ciudad 
el equipo "Las Viñas”, hoy es el Colegio General Pizarro y que según 
parece, anda pletórico de juego y ansias de victoria. ¿Ocurrirá lo de 
tiempo atrás? Esto como el refrán: "el domingo lo sabrás”.

• EL EQUIPO de Pelota a mano, tiene el próximo domingo nueva 
confrontación. Nos llegan los representantes de Cuenca para disputar la 
cuarta jornada de los campeonatos de España en segunda categoría. Los 

.tres encuentros anteriores, contra Valencia, Zaragoza y Barcelona, 
terminaron con victoria, pero... ¡de los forasteros! Sin embargo en esta 
ocasión...

• «EN ESTA OCASION, como siempre, mucha animación en los 
frontones, mucha esperanza de triunfo, pero al final, como 
Nabucodonosor, perdiendo el tambor. Pero como lo importante es 
participar... (el que no se conforma és porque no quiere).

• ¿DE LOS DEMAS DEPORTES? Como siempre. Continúan los juegos 
escolares, también el ajedrez, el baloncesto y balonmano, pero... ¿qué les 
parece si les decimos que estos deportes son para “ir por casa” y no 
tienen por tanto resonancia nacional? . Entonces...

PASi DELKUADO^
Se ha celebrado el Teruel, el “paso del Ecuador", de las primeras 

enfermeras del A.T.S.F. de la Seguridad Social, que estudian en la Escuela 
de esta ciudad.

En la foto, vemos un momento de los muchos actos programados por 
estas esforzadas vocacionalistas femeninas. Es el momento donde la 
madrina de la promoción, doña Mariflor Alvarez de Gonzalez Medina, 
esposa del gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento, don 
Ulpiano González Medina, acompañada de don Enrique de la Mata 
Gorostizaga, director general de la Seguridad Social, corta la cinta de 
acceso en la parrilla del Hotel Turia, donde posteriormente se celebraría 
una gran fiesta social.

^’'NEs,2b DE ABRIL DE 1972 ARAGÜN/expré.s, PAG. 2 3

SGCB2021



CARTAS A “CINCO 
VILLAS / exprés”.

Lobera de OnseUa, 24 Abril 1972

Sr. D. Faustino Laborda Sagaste 
Corresponsal de "ARAGON/exprés” 
kfea de los Caballeros

Muy señor mío:

Soy el profesor de un grupo de chicos y chicas - doce en total— que 
hacen "Nuestro Periódico',' una publicación semanal de ejemplares únicos 
y escritos a mano, gracias al "ARAGON/exprés’’ que nos envían 
diria mente.

El motivo de esta carta es invitarle a visitar cualquier día este pueblo, 
situado como usted sabe en el extremo de las Cinco Villas, hilo le daría a 
usted la oportunüad de realizar numerosos reportajes sobre un pueblo 
que está muriendo poco a poco. A mis alumnos les reuniría oara ver su 
pueblo en el periódico que leen diariamente, y para comprobar cómo es 
un periodista de verdad.

Esperando su respuesta afirmativa o negativa, a mi invitación, reciba 
un atento saludo

Emilio COSCOYUELA 
(Maestro Nacional)

ESTIMADO PROFESOR:

He acogido con agrado su carta y, complacidísimo, acepto su gentil 
invitación.

La parte alta de la comarca de las Cinco Villas me atrae en gran 
manera y de un modo especial Lobera de Onsella, localidad en la que 
nunca estuve, por raro que parezca en un informador que se ¡as dé de tal. 
Sí, Lobera de Onsella es uno de los tres o cuatro pueblos cincovilleses 
desconocidos por mí y que me faltan por visitar. Sin embargo, ello no 
quiere decir que carezca de ¡as mejores referencias de ¡os mismos, y por ¡o 
tanto, grandes deseos de conocerlos muy pronto y al natural.

Hasta entonces, reciba un saludo tan cordial como respetuoso de este 
corresponsal y ¡a seguridad de que Lobera de Onsella será muy pronto 
objeto de cuantos reportajes merezca y necesite para que no se nos 
"muera poco a poco’’ si en nuestras manos está,

Faustino LABORDA SAGASTE

3. Jesús Alvaro, escuflei 
Acueducto Segovia.

- El füerte cierzo que ha reinado 
durante las recientemente pasadas 
Fiestas Patronales de Tauste no ha 
sido obstáculo para que los 
taustanos dejasen de celebrarlas 
por todo lo alto y sin consentir 
que el viento desluciese ninguno 
de los actos y festejos 
programados.

Los actos religiosos se vieron 
revestidos de una solemne y 
extraordinaria brillantez y, entre 
acentuados fervores marianos, 
destacaron por su esplendor y 
solemnidad la tradicional Misa de 
Esclavos, la Misa Concelebrada, la 
Ofrenda de Flores y el Rosario de 
Cristal, dedicados a la Patrona de 
Tauste, Nuestra Señora de 
Sancho-Abarca.

De cuantos festejos se 
celebraron, resaltemos el festival 
de folklore local, llevado a cabo 
ante un numeroso público; las 
vaquillas, el tiro al plato y la 
Carrera de Kart. Esta prueba 
deportiva despertó una gran 
expectación y todo su circuito se 
vió flanqueado por centenares y 
centenares de personas, siendo 
muy apla.udidos los pilotos de la 
misma.

En el Concurso Nacional de 
Tiro al Plato, celebrado al mismo 
tiempo que la Carrera de Kart y 
en cuya prueba tomaron parte 45 
de las mejores escopetas 
españolas, se alzaron con los tres 
primeros puestos de la 
clasificación, primero: Carmelo 
Ventura, de Zaragoza (Trofeo y 
Jamón), segundo, Angel Molina, 
de Zaragoza (Trofeo y Jamón) y

tercero: Antonio Ramillete, de 
Tauste (trofeo). Los tres primeros 
premios fueron otorgados, el 
primero, por el M.l. 
Ayuntamiento de Tauste; el 
segundo por el Sanco de Zaragoza no y 
el tercero por “Armería Liso".

La prueba de Kart.— “| 
Circuito de Karts Fiestas de 
Tauste’’— organizada, por el 
Motor Club Calatayud y el M.l. 
Ayuntamiento de Tauste y 
efectuada sobre un circuito de 
7 00 metros, tuvo el siguiente 
resultado:

Primera manga:
1. Javier Valero, escuderfa 

Aleph, de Madrid.
2. Arturo Marquina, Motor 

Club Calatayud.
3. Jesús Alvarez, escuderfa 

Acueducto de Segovia.

Segunda manga:
1. Eduardo Rubio, Motor Club 

Calatayud.
2. Miguel Hernandez, escuderfa 

Acueducto de Segovia.

La clasificación para i 
campeonato de Aragón quedói 
la siguiente forma: 1. Ose 
Quilez, Moto Club de Aragón, 
Manuel Gómez, Motor Club i 
Calatayud. 3. Arturo Marquin
Motor Club de Calatayud, 
Eduardo Rubio, Motor Club i
Calatayud, 5. José Berna, Villai 
Tauste, 6. Miguel-Angel Gimem
Salas de Tauste y
Antonio Marquina, Motor Club
Calatayud.

Clasificación local: 1.
Lagranja. 2. José Berna 
Miguel-Angel Giménez.

y
Jes

II 

novedad, se habíi
introducido esta nueva modalidad

ni)

En suma unas Fiesti
Patronales muy animadas en I»
que, como

deportiva como es el Kart
deporte muy emocionante que 
de llegar a tener en la Villa
Tauste un gran arraigo en cuanto
pasen unos años. ¡Enhorabuena
sus promotores!

UN ¿POR QUE? QUE 
EXIGE UNA ADECUADA 
RESPUESTA DE ¿QUIEN

n

It’isito legal:

ATALAYA SAD ABENSE
Una disposición de Octubre de 

1969 del Ministerio de Educación 
y Ciencia autorizaba a los 
Institutos Técnicos, que no ’lo 
tuviesen especialmente concedido 
ya, a implantar el Bachillerato 
femenino en aquellos Centros que 
lo solicitaran.

Naturalmente, todos ellos se 
apresuraron a solicitarlo hasta el 
extremo que en el Distrito 
Universitario de Zaragoza; todos 
estos Institutes’ lo implantaron, 
con la excepción del de'Ejea de 
los Caballeros. Entonces, dado el 
alto número de matrículas que se 
daba —antesde la implantación de 
las previsiones de la nueva Ley de 
Educación hoy vigente—, no fué 
posible que el Instituto ejeano 
admitiera matrícula femenina. 
Pero, desde hace dos cursos, estas 
causas cesaron, por lo' que en la 
actualidad no existe ningún 
inconveniente ni legal ni práctico. 
Sin embargo, parece ser que en la 
Inspección del Distrito 
Universitario prevalece la idea de 
que, en este Centro, no se 
autorice dicha rama ■ femen i na 
con la consiguiente vulneración 
de derechos para los padres de 
familia que, si 'quieren que sus 
hijas estudien el Bachillerato, 
tienen que enviarlas a Centros

privados, donde como es natural 
tienen que pagar.

E I Co nsej o Local de 
Movimiento —en su reunión de 
martes—, entre otros importante 
temas del orden del día, aprotx 
en acta sumar su voz a la de Ií
Corporación Municipal» 
Asociación de Cabezas de Familis 
de Ejea, en el sentido de interesal 
a las Autoridades competente 
para que consideren el derecix 
que asiste a las Cinco Villas de 
disponer de un centro -que yí 
existe - en el que puedan cursa! 
oficial y, por lo tanto, 
gratuitamente sus estudios df 
Bachillerato las mujeres, ya quesf 
estima que esta petición encuadra 
perfectamente en el marco de la 
"igualdad deoportunidades".

El problema es grave y l3.^ 
resolución c del mismo, por quy 
corresponda, implica que alguié! 
atenta contra la propia ley d® 
Enseñanza, promulgada por 
Estado español en Octubre de 
1969. En las Cinco Villas s® 
alienta la esperanza de una proe'® 
entrada en vigor de la citada le»< 
con todas sus consecuencias- 
Esperamos no quedar defraudad-' 
con la implantación 0’ 
Bachillerato femenino en a 
Instituto Técnico "Reya 
Católicos" en el próximo curso-
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Hará como unos dos años, una fuerte crecida del rio Riguel hizo que se desprendieran un buen 
montón de tierras del talud próximo a la carretera local Sádaba-Ayerbe, a su paso por las cercanías del 
cuartel de la Guardia Civil de la localidad sadabense. Ello ocurrió sobre un tramo de cincuenta metros 
junto a la citada carretera que, desde entonces quedó como si estuviese colgada. Las medidas que se 
tomaron no fueron otras que las de señalización de existencia de peligro para la circulación rodada. 
Como es natural, esta medida no alejó ningún peligro ni evitó que los desprendimientos sigan 
produciéndose continuamente. ¿Hasta cuándo? ... ¿Hasta que ocurra un grave accidente con la caída al 
rio de algún vehículo de gran tonelaje? ... ¡Nada sería tan espantoso! , no por el suceso en sí, sino por las 
causas que lo habrían motivado.

Esperemos que este toque de atención dirigido a la Jefatura Provincial de Obras Públicas tenga el valor 
adquisitivo suficiente como para cubrir el ‘‘presupuesto’’ de la obra, cuyo coste no puede ser más alto 
que una vida humana si allí se perdiera. ¿Enterados del peligro?

Manuel OLIVER
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NOTA 
ESTUDIANTE!

Por una reciente disposición del Ministerio de Educación y 
todos los escolares que nayan cumplido los 12 años, y se hallen 
estudios de Enseñanza General Básica, podrán acceder al tercer Cura । 
Bachillerato mediante una Prueba de conjunto que podrán realizar c 
Instituto Técnico “Reyes Católicos” de Ejea. Para ello, está abicf'
matrícula hasta el próximo día ocho de Mayo, señalando que <* S 
Prueba tendrá lugar hacia finales de Junio próximo. H

VIERNES,28 DEABP''''^
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